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影片：時事追擊：2024年世界各地內戰

馬太福音 24章 3至 8節：

「耶穌在橄欖山上坐著，門徒暗暗地來說：『請告訴我們，甚麼時候有這些事？

你降臨和世界的末了有甚麼預兆呢？』。耶穌回答說：『你們要謹慎，

免得有人迷惑你們。因為將來有好些人冒我的名來，說：『我是基督』，

並且要迷惑許多人。你們也要聽見打仗和打仗的風聲，總不要驚慌；

因為這些事是必須有的，只是末期還沒有到。民要攻打民，國要攻打國；

多處必有饑荒、地震。這都是災難的起頭。』」

主耶穌在 2,000年前曾預言世界末日，其中最大的徵兆，

是民要攻打民，國要攻打國，這都是災難的起頭。

「民要攻打民」，指國家內戰和大型民眾衝突；「國要攻打國」，指國與國之間的戰爭，

最終會演變成，《以西結書‧38章》預言的第三次世界大戰。

顯而易見，轟動國際的烏俄戰爭及以巴戰爭，正是第三次世界大戰的序幕。

《以西結書‧38章》預言：俄羅斯終將牽引世界列國，攻打以色列及其援軍。

目前俄羅斯已攻打烏克蘭，而烏克蘭，正是俄羅斯軍隊通往以色列的必經之地。

另一方面，以色列自去年 1008住棚節，遭巴勒斯坦突襲，逾千名平民被殺，

251人被擄走後，與巴勒斯坦、伊朗、黎巴嫩等周邊回教國家，展開七線戰役。

第三次世界大戰的序幕，不知不覺間已經燃點！



2024年 6月，北韓與俄羅斯領導人，

簽署了具有里程碑意義的「全面戰略夥伴關係條約」。

若其中一方受攻擊，雙方有義務立即提供軍事援助，並共同反對西方制裁。

----------------------

新聞片段：

俄羅斯總統普京 6月訪問平壤，與北韓領袖金正恩，

簽署《俄朝全面戰略夥伴關係條約》，雙方官員昨天在莫斯科交換批准書，即日生效。

朝中社報導，條約會推動兩國關係，提升至新戰略高度的法律基礎，

是安全保障機制，緩解地區局勢緊張，以及保障國際戰略穩定。

條文亦提到，若俄朝任何一方，受到其他國家武裝入侵，而陷入戰爭，

另一方需提供一切軍事和其他援助。

----------------------



擁有核武的北韓領導人金正恩，渴望取得俄羅斯的先進技術和戰鬥經驗，

故藉「全面戰略夥伴關係條約」，派遣逾萬軍人協助俄羅斯參與烏克蘭作戰，

以換取先進技術。

北韓藉此將自己定位為俄羅斯戰爭經濟中，武器、軍事援助和勞動力的供應者，

甚至繞過中國直接與俄羅斯貿易，獲取資源和石油。

這項防禦條約，在 2024年 12月 4日於莫斯科交換批准文件後正式生效，

將烏俄戰爭，推進成一場牽涉歐亞兩地的戰役。

11月 22日，十多艘北韓油輪，抵達俄羅斯遠東碼頭，累計多達 43次，

離開時幾乎載滿石油。據推算，北韓平壤向莫斯科購入逾 100萬桶石油。

北韓受聯合國制裁，禁止從其他國家採購石油，卻向俄羅斯購買石油，

再以派兵和武器交換，直接影響朝鮮半島、歐洲及印太地區的安全。

沒錯！世界末日的徵兆，正是「民要攻打民，國要攻打國」，

現時國與國之間鬥爭的第三次世界大戰，經已按著預言應驗在我們眼前！

此外，「民要攻打民」的內戰和國民間衝突，也正在各國出現，

應驗了主耶穌對世界末日的預言。

敘利亞內戰︰

受 2011年 3月阿拉伯之春示威潮，以及對政府不滿的影響，

敘利亞自 2011年 3月 15日起，爆發長達 13年的內戰及反政府抗議活動。

抗議活動遭到暴力鎮壓後演變成武裝衝突。敘利亞國內外多股勢力，

以及一些伊斯蘭極端宗教組織，如與蓋達組織有關聯的征服沙姆陣線及伊斯蘭國等，

都捲入了武裝衝突。

據 2013年 12月統計，敘利亞有多達 1,000個反政府武裝團體，

這些團體之間不時發生武裝衝突，令敘利亞局勢更加混亂。

在這場內戰中，伊朗、俄羅斯和真主黨，大力支援敘利亞政府，

俄羅斯更自 2015年 9月起，展開空襲和地面行動。

以美國為首的國際聯盟，於 2014年成立，宣佈以打擊伊斯蘭國為目標，

主要針對政府、親政府目標及伊斯蘭國展開空襲，並部署特種部隊和炮兵部隊，

與伊斯蘭國在地面交戰。

敘利亞內戰已持續十餘年，造成至少 50至 61萬人死亡，

成為 21世紀繼第二次剛果戰爭後，死亡人數最多的一場戰爭。

聯合國報告稱，敘利亞政府軍及反對派均犯下戰爭罪行，包括謀殺、

法外處決和酷刑等侵權行為。



2024年 11月 27日，獲得烏克蘭最新技術支援的反政府組織「沙姆解放組織」，

猛攻敘利亞政府控制的阿勒頗，沿途攻佔多個城鎮和村莊。

11月 29日，反政府軍攻入阿勒頗，這是自 2016年敘利亞政府軍奪取阿勒頗以來，

反政府武裝首次攻入這座城市。

12月 1日，敘利亞政府獲得盟友俄羅斯戰機支援，

聯手轟炸反政府軍佔領的北部兩省。敘利亞政府軍在哈馬省北部、

西北部及東北部三條戰線，與反對派武裝激烈交火，

形成俄羅斯與烏克蘭的另一個戰場。

親俄羅斯的敘利亞政府軍在東北部戰線，已將親烏克蘭的反對派武裝，

阻擋在距離哈馬市區 15公里以外的地區。

反政府武裝表示，他們在阿勒頗以南推進，奪取了城鎮，並繼續南下，

正向首都大馬士革進發！

伊德利卜省多處起火冒煙，許多建築物被擊中，損毀嚴重。

俗稱「白頭盔」的敘利亞民防組織，忙於救火救人。

過去幾天，敘利亞政府軍和俄羅斯，加大空襲北部反對派武裝控制的伊德利卜。

敘利亞人權觀察組織統計，連日戰鬥已造成超過 457人死亡，包括至少 72名平民。

伊德利卜和阿勒頗北部，已有超過 48,500人流離失所，其中過半是孩童。

世界銀行報告顯示，超過四分之一的敘利亞人，即約 570萬人生活在赤貧之中。

持續 13年的毀滅性內戰重創經濟，令數百萬人陷入貧困。

校對這段精華短片時，資料員提問，當前敘利亞的局勢，

與約書亞世代進入迦南美地的關係。

以下，是 2024年 12月 6日，日華牧師的解答。

----------------------

文偉資料員：

日華牧師，當我們看敘利亞內戰的時間，在時間性上，就是在黎巴嫩五王之戰之後。

因為在約書亞記的情景裡面，五王之戰之後，就是迦南地上其餘的王逐個被擊破。

其實，我們見到敘利亞的叛軍已經活躍一段時間，最近又開始進攻。

很明顯看來，敘利亞的王將會被推翻。

這次我們更加見到，為何敘利亞的反抗軍能夠這麼快地攻佔阿勒頗，

甚至向大馬士革進軍呢？

原因是烏克蘭的軍隊去了敘利亞，幫助這些反抗軍，

對付敘利亞和親敘利亞政府的俄羅斯軍隊。



就這方面，日華牧師有甚麼見解呢？

日華牧師：

現在我們在新聞裡看見，北韓和俄羅斯簽署協議，烏克蘭又幫助敘利亞叛軍作戰。

現在看來，全世界以為第三次世界大戰還未開始。

但現在看見這條伏線，由那裡開始連起來。

其實背後有人穿針引線，整件事的鋪排很細緻，顯然，這次的鋪排一定是世界大戰。

到最後，我們看見，只不過在聖經裡面提示，

就是到最後，我們看見俄羅斯會直接攻打以色列。

然後，當天她就會滅國，一日之間就滅國，

即，將會發生大地震，甚至波及俄羅斯的首都，將全國毀滅。

所以，我們看見由當時俄羅斯開始打仗，即她和烏克蘭開戰，

接著我們看見哈馬斯引發以色列這場戰爭，其實，四處都開始戰爭了。

因此，主耶穌所說的預言，就在這裡，有史以來最清晰地呈現在我們眼前。

為何？因為在舊約裡面，特別針對這兩個軸心，一個是以色列，一個是俄羅斯，

因為於舊約，你看不到美國，就算在《啟示錄》，都看不到美國，

所以，美國很快出局。

這樣也合理，因為美國在被提的時候，已經出局。

所以，接著發生的所有最嚴重的事，《啟示錄》所說的所有災難，

其實，美國已不是以美國的身份存在，而是以亡國奴，以一個散亂的民族存在。

所以，現在我們所見的是，局勢正急速地向著大聯盟的方式發展，

因為這就是第一和第二次世界大戰的情況，

大家分了黨派，兩邊互相攻打，現在也是兩邊開戰。



而這種開戰的情況，導致事情不是單憑一、兩場仗就能解決，

因為他們利用這個機會，令很多屬於自己的政治勢力擴張。

所以，至少好像演戲也要演一整套，導致最後合理地打第三次世界大戰。

只是現在的新聞，一個一個按著主耶穌的預言，一步一步應驗。

但是，這確實看到，好像以色列攻打迦南的縮影，我們看見這個縮影在全世界出現。

然而，更加印證的是，你要謹記，現在用以色列攻打迦南美地去印證現在的時局，

全世界只有我們在好幾年前已經開始說。

但現在全部照著我們說的，連地名、事件都應驗了。

所以，從這個你會看到，現在發生於我們身上的事情的重要性。

為何呢？因為發生到現在這個程度，他們都是為了印證，發生在我們當中，

我們自主之下，每個星期所做的事，所以，他們不是主角，我們才是主角。

就等於攻打迦南美地，究竟是迦南人是主角，還是約書亞世代是主角呢？

當然是約書亞世代是主角，他們的生死操控於約書亞世代手中。

但現在看到以色列，好像代表了我們，在這場仗掀起了這麼多的審判。

可是，就算現在連以色列，她只不過是一齣舞台的話劇去對比我們。

其實，這個現象於早年的時候，我已講述《詩篇》一篇對一年，已經是這樣的，

它裡面是有教會對比以色列，以及再對比世界。

每一篇《詩篇》都是的，這三個角色是互為之間演變。



現在只不過教會這個角色，明顯地去了我們這裡，

所以，我們才慢慢看到，至少有十幾年，發現原來《詩篇》是在說我們，

連我們「食日」也在那裡曾提及。

原因是，我們所說的教會，在神眼中，

已經不算作教會了，已被篩走了，他們已隨流失去了。

去到這個時代，這超頻時代，完全是死的死，還沒死的呢，神已不再列作教會了。

現時便看到，《詩篇》一早已將教會、以色列和世界，

三者 parallel（平行）地，一年一年地講述，現在更是如此，《詩篇》如此；

現實亦如此，即我們對應了以色列及這個世界正在發生的事情。

現時看到以色列成為周邊國家的 judgement（審判），

現在更多了一個比喻，這個比喻直接就是當日攻打迦南美地的地方。



但記緊，攻打迦南美地一事是印證我們，而我們在幾年前已經開始解說，

按著年份逐一分析，這件事怎樣發生在我們身上。

只不過，說到攻打迦南美地之後，俄烏戰爭便開始，

開始時，隱蔽地對比我們；現在則變成明顯的對比。

所以簡單來說，我們現在的成長，神所賜予的祝福，以及將會擁有的富足，

其實距離我們被提的這段時間，應該會不斷增長和提升。

而這種增長和提升，我們也同樣看到在以色列中發生，

否則，周邊的國家可以打贏以色列的話，

第三次世界大戰也不用俄羅斯親自出馬攻打過來。

所以，在這段短時間，她真的成為整個迦南美地的得勝者。

而這段時間究竟有多長呢？不知道，當然最可能的是明年的 9月 23日。

據推測，俄羅斯攻打下去、美國滅亡和我們被提，

這幾件事基本上不是相差幾個星期，而是那段時間。

所以，當時分享「天國比喻」的時候，我曾說過，

當我們見到第三次世界大戰，就會被提。

因為，我們不會留待至第三次世界大戰結束，

而第三次世界大戰完結之後，再過幾年才開始哈米吉多頓大戰。

所以現在我們親眼看到，當年我們所說的事件，一件接一件地發生。

----------------------

緬甸內戰︰

去年 2023年 10月 27日，以緬甸民族民主同盟軍為首的「三兄弟聯盟」發表聲明，

宣佈對緬甸撣邦東北的臘戍、貴概等地發動協同攻擊，目標是抵抗緬甸軍政府，



維護領土，消除軍事獨裁，並打擊邊境電信詐騙。

隨著戰事擴大，緬甸其他反對軍政府的民族武裝組織，如人民防衛軍（PDF），
承諾支持並參與行動，對緬甸當局進行進一步攻擊。

2023年 12月 18日，緬軍在若開邦蘭里島，與若開軍交火時發動空襲，

同時從海軍艦艇開火，造成平民受傷。若開軍聲稱控制了欽邦三個軍事基地。

2024年 1月 5日，緬甸果敢同盟軍在「1027行動」中，逐步控制果敢各區，

最終全面佔領老街，並清除緬軍據點。

時任果敢代主席吞吞敏宣佈，向同盟軍與佤邦聯合軍投降，同時將戶板移交佤邦。

2024年 7月，緬甸各地內戰持續升溫，7月 3日，緬甸國防軍與同盟軍正式交火。

2024年 10月 23日，緬甸內戰愈演愈烈，大批難民湧向中緬邊境的雲南口岸，

希望遠離戰火。但中國政府擔心武裝分子混入，已關閉邊境大門，

並派出荷槍實彈的軍警駐守。

內戰擾亂交通，阻礙大米、玉米等農產品出口，嚴重影響緬甸經濟。

自 2023年 10月 27日以來，緬甸已有超過 20萬人被迫離開家園，

境內流離失所人數已達 200萬，1,860萬人需要人道援助。

南韓緊急戒嚴令︰

2024年 12月 3日，南韓總統尹錫悅宣佈緊急戒嚴令，

稱要消滅親北韓勢力，保護自由的憲法秩序。

他表示，反對黨劫持國會進程，癱瘓政府，令國家陷入危機，

為了維護自由和憲法秩序，他別無選擇，只能採取此措施。

南韓戒嚴司令部發佈一號戒嚴令，宣佈由當晚 11時起，在南韓全境實施以下措施：



1-禁止國會和地方議會、政黨的活動，以及政治結社、集會、示威等一切政治活動。

2-禁止否定自由民主主義體制或企圖顛覆的一切行為，

禁止散播假新聞、捏造輿論、虛假煽動。

3-所有言論和出版物均由戒嚴司令部管控。

此外，命令還包括所有醫務人員，包括見習醫生，須在 48小時內返回工作崗位。

違反戒嚴令者，可在沒有逮捕令的情況下被捕。

南韓最大在野黨表示，總統尹錫悅宣佈戒嚴令是違憲行為，

呼籲南韓民眾前往國會保護國會。

6小時後，南韓國會於 4日凌晨，舉行緊急全體會議，通過解除戒嚴決議。

就「要求解除緊急戒嚴令」進行投票，190名議員出席會議並投下贊成票，

宣佈緊急戒嚴令無效，進入國會主樓的軍人全部撤出。

隨著 2025年的臨近，全球局勢將更加動盪不安。

「民要攻打民，國要攻打國」的局面將會愈演愈烈，沒完沒了。

因為這一切都是《啟示錄》預定的劇情，是真正大災難的起頭！

馬太福音 24章 7至 8節：

「民要攻打民，國要攻打國；多處必有饑荒、地震。這都是災難的起頭。」

影片：Brandon Biggs牧師對於獸印與及被提的預言

自從 Brandon Biggs牧師準確預測，美國總統特朗普被刺殺後，

他的預言，就成了新聞焦點。

事實上，神在這段時間，揀選 Brandon Biggs牧師，發出一個又一個超準確的預言，

而非我們認識了幾十年，熟知的國際先知或大教會牧師作為出口。



這已經表明，神對外面大教會或國際先知的看法。

2024年 11月 27日，Brandon Biggs牧師在他的 YouTube頻道上載影片，

分享他所見的異象，非常詳細地描述獸印與被提的情景。

當中的細節，是其他預言從未提及的，也解釋了啟示錄的不解之謎，

並且，他所見的異象，與「2012信息」非常吻合。

當大家觀看時，將會感受到，末世恐怖景象，已經近在咫尺。

----------------------
YouTube片段：

I was shown the Mark of the Beast.
我看到了獸的印記，

I was shown what it is.
我看到了它的真面目。

And I believe, and I'm not saying it's Neuralink.
我相信，我不是說它就是 Neuralink，

But I'm saying it is a type of Neuralink
而是一種類似 Neuralink的技術。

what Elon Musk is working on.
正是 Elon Musk正在研發的技術，

I'm not saying it is that.
我並沒有說它就是 Neuralink，

But it's the technology, that kind of technology.
而是屬於那種類型的科技。

It's very small, but what happens is.
體積非常細小，但事實是，

They inject it in your hand or they inject it in your forehead.
他們會將它注射到你的手或前額上。

Because of 5G towers
因為 5G信號塔，

they're not everywhere.
它們並非隨處可見。

The Antichrist, when he rules and reigns over the earth.
當敵基督統治和管轄全地時，



He will rule over everything.
牠將統治一切。

So, the satellites, Starlink, there's literally, I believe hundreds of them in the sky now.
我相信此刻天空中有數百個 Starlink衛星，

But there will be when this takes place, there will be a lot more.
當這事發生時，將會有更多。

And it provides internet signal throughout the whole world.
為全球各地提供互聯網訊號。

Right.
沒錯，

And it's controlled by computers.
並且是由電腦控制的。

So, when this Starlink takes place and it happens.
於是，當 Starlink開始實施並運作時，

It will be able to communicate to the chips from Neuralink.
它將與 Neuralink的晶片進行通訊。

Neuralink and Starlink will be like buddies, okay.
Neuralink和 Starlink將會是最佳伙伴，

And when they inject that chip inside of your hand or your forehead.
當他們將晶片植入你的手或前額時，

It will communicate to the internet up above the Earth's atmosphere with Starlink.
就能通過 Starlink與地球大氣層上方的互聯網通信。

I saw the government from all over the world, start to use drones all over the place
我看到各國政府開始在全球利用無人機，

to look out for anybody that did not have the Mark of the Beast.
搜尋那些沒有獸印的人。

The chip that was in your forehead or your hand communicated to the drones.
你前額或手上的晶片會與無人機通訊，

There was drones, and you could hear the drones.
到處都是無人機，你能聽到無人機的聲響，

There were literally like swarms of bees.
就像蜂群般，



And you know it even talks about it in the Bible, that it looked like locusts coming up out of a
pit.
聖經甚至提過，就像蝗蟲從坑裡飛出來，

Remember?
還記得嗎？

I believe was probably these drones, just my opinion.
我相信很可能就是無人機，這僅是我個人觀點。

There was literally the sky is buzzing about all over the place with thousands of drones.
天空中到處都是成千上萬的無人機，嗡嗡作響，

And so this is interesting.
這真的很有趣。

They could sense fire.
它們能感應火源，

If the Christians had a big fire, and they were hiding in those hills.
若基督徒點起了大火，並躲在那些山裡，

They had those hills being patrolled.
它們就會巡邏那些山。

But the Christians were smart.
但基督徒很聰明，

And they could get down in those holes and keep their heat.
他們可以躲進洞穴裡，並使體温不被偵測得到，

You know, like infrared was not able to see it.
意即紅外線偵測不到。

They couldn't see the smoke if they had small fires, okay.
例如他們生起小火時，就看不到煙霧，明白嗎？

But if they heard gunshot or any kind of thing to kill wildlife.
但如果無人機聽到槍聲，或殺死野生動物的聲音，

Those drones could hear it forever away.
即使在很遠的地方也能聽到。

And they would come to where that noise was.
無人機便會前往聲源，

And so you could not shoot loud firearms to drop game down.
因此你不能開槍打死獵物，



like deer or elk or whatever cattle or whatever, okay?
如鹿、麋鹿、牛等等，懂嗎？

So that they were starving.
因此，他們都會挨餓，

They would try to get the fish whatever they could find.
他們試圖捕魚，尋找任何食物。

But then, they would have to create a very small fire to be able to cook that food, okay?
接著他們必須生一個很小的火才能煮食，

Because you run out of supplies, try seven years.
因為他們面對七年的物資短缺，

This isn't just a couple weeks living off the grid.
這不只是離網生活幾週而已。

This is years.
而是持續幾年，

Seven years of hell.
地獄般的七年。

So, I saw a woman and her two children, that were born during the Tribulation.
我看見一名婦人和她兩個在大災難期間出生的孩子，

And her husband, all standing there like this.
還有她的丈夫，都這樣站在那兒。

And they told the mother, if you don't take the Mark and the children don't take the Mark.
他們對母親說：如果你和孩子都不接受印記，

We're going to cut those children's head off.
我們就會斬下孩子的頭顱。

And as any mother that's good, you would say, you know she was freaking out.
正如一位好母親，你能想像她當時嚇壞了。

Don't cut my baby's heads off.
不要砍下孩子的頭顱，

I'll take the Mark.
我願意接受印記。

And I saw her, right before my face, take the Mark of the Beast.
我看到她就在我面前，接受了獸印，



And the children took the Mark of the Beast.
兩個孩子都接受了獸印。

And the father said, no, I'll never take the Mark of the Beast.
父親說：不，我絕不會接受獸印。

And I saw those men take and they pulled his head out.
我看見那些人抓住他，把他的頭拉出來，

And they had a sword, a massive sword.
他們手持一把巨劍，

And they chopped his head off right before me.
就在我面前砍下了他的頭顱。

And I saw his head roll right before my feet.
我看到他的頭滾到我的腳邊，

I could smell the blood from the man that got his head cut off right before me.
他就在我面前被斬首，我能聞到血腥味，

And the kids and the mother had no expression.
而孩子們和母親皆面無表情。

The chip makes you motionless, have no emotions at all.
晶片讓你變得麻木，完全失去情感，

You become like a zombie.
你變得像喪屍一樣，

It makes your mind like instantaneous like a zombie.
你的意識瞬間變得像喪屍一般。

It's like.
就如說聲，

Hello? There's nothing there.
有人在嗎？但什麼反應也沒有。

The children did not cry or wail or anything like all upset.
孩子沒有哭泣或表現出不安，

Because their father just got his head cut off.
即使他們的父親剛被斬首，

And the wife didn't even act like she cared either.
妻子也表現得漠不關心，



It was like she was not there, okay?
就好像她精神上已不在那裡，

I saw a man mowing his grass with no expression on his face.
我看到一名男士面無表情地在割草，

He was mowing his grass but he was gone.
他在修剪草坪，但靈魂已不在了。

It was the weirdest thing, seeing these people that took the Mark of the Beast.
看見接受了獸印的人，這是一件最詭異的事情，

They were just like they were wiped out man.
他們彷彿被徹底洗腦般，

And they were just he was mowing, but he had no expression.
就像這名男士，他在修剪草坪，但面無表情。

Then, I saw a man trying to commit suicide.
接著，我看見一名男子試圖自殺，

Trying to jump off of a bridge, but whenever he did
他試圖跳橋，但每當他這樣做時，

it created peace in his mind.
晶片讓他的思緒平靜下來。

The chip did.
這是晶片的作用，

It sent a signal to his mind.
向他的大腦發出訊號，

Because it knew that hormone or that thought pattern
因為它知道那種荷爾蒙或思維模式。

or whatever that your body creates when you're fixing to do something like that.
當你準備做類似事情時，身體所產生的反應，

It knew by your heart rate or whatever to calm you down.
它能透過調控心率或其他方式，讓你冷靜下來。

So, he was standing there ready to jump off this major bridge to end his self.
所以，男子站在那裡，準備從大橋上跳下去輕生時，

And all of a sudden that chip caused him to calm down
突然，那枚晶片讓他冷靜下來，



and he just stepped down and walked down and he walked out of there.
他就走下來，離開那裡。

So, there was no way to even do anything physically to yourself.
因此，你無法對自己的身體採取任何行動，

It would not allow you to.
它不容許你這樣做。

This thing or this, would not allow you to.
這東西，或這個，都不會允許你這樣做。

You didn't have free will anymore.
你失去了自由意志，

If you were trying to do anything stupid like riot or steal
如果你嘗試做愚蠢的事情，如暴動或偷竊

or do anything like that, your mind would not do that.
或類似行為，你的思想不會配合。

A lot of people want to know about the Mark of the Beast.
許多人想知道獸印是怎樣。

I'll tell you, it's a sore.
我告訴你，那是一粒瘡，

It's a massive boil, like a, whenever it reacts to the skin.
一粒大膿瘡，當它對皮膚產生反應時，

It looked like a burn mark.
看起來像是燒傷的痕跡，

It popped up like a boil on his hand
從他的手冒出來，像是一粒膿瘡，

on whoever's hand, they get it
不管是誰的手，只要植入它，

and there's a black circle around that sore
瘡的周圍就有一個黑色的圓環，

and it looks like it's oozy, even the one on the forehead
看起來還在滲出膿液，即使在額頭上也是。

and like I said, it doesn't happen to everybody who got the mark.
如我所言，這不會發生在每個接受獸印的人身上，



It only happened to certain people.
只發生在某些人身上。

It's like it had a reaction with somebody's chemistry in their body
就像與人體內的化學物質產生反應，

and it does certain things to them.
對他們造成某些影響，

And so, it's very small, it's about, it's like that big,
所以，它是非常細小，就像這樣大，

like that big, and it's about like that, about that wide, and it's very thin.
像這麼大，大約這樣，這麼寬，而且非常薄。

It's a little square
一個小方塊，

It's not a grain of rice.
不是一粒米，

It's a little square chip thing.
而是一枚小方形的晶片，

And whenever it's injected into your body, it messes with your mind.
當植入身體時，它會擾亂你的思想。

It creates a signal to calm you down.
會產生訊號讓你冷靜下來，

It alters your personality.
會改變你的個性。

I do not know how it does this, but it sends waves to your brain
我不知道如何做到，但它會傳送波頻到大腦，

and causes you to be calm or like a zombie state.
讓你冷靜，或像喪屍一樣。

It's very weird.
這真的很奇怪，

I saw in every single town had at on the major highways
我看到每個小鎮的主要高速公路，

or the roads coming into the town.
或通往城鎮的道路上，



They had barricades like checkpoints
他們設置路障，像檢查站般，

that everybody had to go through to come in or out of that town.
任何人進出該鎮，都必須接受檢查。

And the only way you were allowed in those major cities or towns
而進入主要城市或城鎮的唯一方式，

was by the Mark of the Beast.
就是透過獸印。

They scanned your hand or your forehead
他們掃瞄你的手或前額，

to get inside there to get supplies like groceries, medical, to go to the doctor.
讓你進入那裡獲取補給品，如雜貨、醫藥及看醫生。

Whatever you had to do.
無論你要做什麼，

You had to go through those major checkpoints with army checkpoints
你必須經過那些軍事檢查站，

with these men in these black outfits.
由身穿黑色制服的人員把守，

They scanned you.
他們掃描你。

And I saw people on foot trying to go in there.
我看到有人試圖進入那裡，

And so this is another thing I want to say this.
這就是我另一件想要說的事情，

I saw a woman that was standing in the line
我看見一位女士站在隊伍中，

that had put makeup on her hand that was trying to imitate the Mark of the Beast, a sore.
她在手上化妝，試圖模仿獸印，像一粒瘡。

She was that desperate to get in that town
她非常渴望進入那個城鎮，

for food or medical supplies or whatever she needed, okay.
為了獲取食物、醫療用品或所需東西，



So, she was just trying to fake it.
她只是試圖偽裝獸印。

And so when they saw that she was faking it
當他們發現她在造假時，

when they got up there to scan her hand.
當他們上前掃瞄她的手時，

There was no mercy.
他們毫不留情。

They cut her head off right there, they killed her right there.
他們當場砍下她的頭，把她殺了。

It was like this and they just cut her head off
就是這樣，他們砍下她的頭，

and just rolled down around the street and nobody cared.
任由頭顱在街上滾動，無人在意。

All the other people in line
所有其他排隊的人，

like I said, are zombies like woohoo.
如我所言，像喪屍般，沒有任何反應，

You're not there.
你不在那裡，

They were all standing I've seen it all.
我看到他們全都站在那裡。

And they would go through there into these checkpoints
他們通過那裡進入檢查站，

and they would go to get groceries whatever from coming out of the city
然後去買雜貨。不管是從城市運來的，

coming inside in and out.
還是進進出出。

I see public squares with big, huge movie screens.
我看到公共廣場上有巨大的電影螢幕，

Massive movie screens that are as big as a huge building like….
巨型電影螢幕，像一棟高樓大廈。



but on Fridays, everybody dresses in white garments.
每逢週五，每個人都身穿白衣，

They dress in like white robes, by law.
根據法律，他們穿著白色長袍。

You go and on Fridays, they have lines.
每逢週五，他們排成隊伍，

All the people are in lines
所有人都在排隊，

and they worship him on Fridays with the screen.
在週五透過螢幕崇拜牠，

Some of it is live playback, and some of it is pre-recorded,
有些是現場直播，也有些是預先錄製。

because you can't worship all around the world in the daytime,
因為你不能在全世界白晝時崇拜，

because it's not daytime everywhere.
畢竟不是所有地方都是白天，

But it's at a huge, at the Masons, at Freemasons temple.
但在一座巨大的共濟會廟宇舉行，

They worship there,
他們在那裡崇拜。

I saw them worshiping in Rome, the Vatican, and all that.
我看到他們在羅馬、梵蒂岡等地崇拜，

They have major screens there.
那裡有大型螢幕，

They have major screens in Europe and in Paris.
他們在歐洲和巴黎設有大型螢幕，

It's everywhere,
到處都是。

Buckingham Palace, they had a huge, they had them there.
白金漢宮也設有大型螢幕，

I'm telling you, they're everywhere.
我告訴你，到處都是，



And the people are required to worship on Fridays.
民眾被要求在週五崇拜。

He creates a flag whenever he is ruling as Antichrist over the world, okay.
當牠作為敵基督統治世界時，牠製造一面旗幟，

And he pulls down everybody else's flags
牠拉下其他人的旗幟，

and there's only one world
然後只剩下一個世界，

one flag for the whole world and it's his flag, okay.
全世界只有一面旗幟，就是牠的旗幟。

And this is what the flag looks like.
這就是旗幟的樣子，

I had my son create.
我讓我兒子創作的。

This is out of, this came right out of my spirit.
這創作源自我的靈。

What everything I saw.
我目睹的的一切，

These stars, I told everybody, represents the Five Pillars of Islam.
我告訴大家，這些星星代表伊斯蘭教的五功。

Faith, prayer, fasting, almsgiving, and pilgrimage.
念證、禮拜、齋戒、天課與朝覲。

That's the Five Pillars of Islam.
那就是斯蘭教的五功，

And that's what those stars represent.
就是星星所代表的。

These were like palm leaves
這些像是棕櫚葉，

which represented, I believe, prosperity.
我認為它們象徵著繁榮昌盛，

The swords represented by the Islam faith.
而劍象徵著伊斯蘭信仰。



It represented something about sternness and about ruling or something, I believe.
我認為它代表著某種懲罰和統治之意，

Don't quote me on that.
不要以我所說的作準。

You can Google it
你可以上網查證。

And then this was over a globe for the whole world was going to be controlled by the
Antichrist
然後這些環繞著一個地球的模型，表示全世界將被敵基督所控制，

and it was a global system.
而且是一個全球性的系統。

He was honouring, I believe, Hamas, Al-Qaeda and ISIS
我相信，這是對哈瑪斯、阿爾蓋達和伊斯蘭國致敬，

okay because it was honouring them
是的，是在對他們致敬，

because they brought forth
因為他們擁立牠，

they called him the Mahdi.
他們稱牠為救世主。

That's what everybody calls him
這是大家對牠的尊稱，

and I told everybody you're required to worship him on Fridays.
我告訴大家，你們必須在每週五崇拜牠。

But this is where they will worship the Antichrist one day.
這就是他們日後要崇拜敵基督的地方。

All these fields, all these fields will be packed full of people on Fridays,
所有這些場地，於週五都將擠滿人，

all lined up worshiping the Antichrist.
全都是排隊朝拜敵基督，

And I believe with all my heart you have time to repent.
我全心相信，你們還有時間悔改，

I believe with all my heart you have time to change
我全心相信，你們還有時間作出改變，



and ask Jesus as your Lord and Saviour that this is a time for you.
接受耶穌作你們的主、你們的拯救，這刻就是你的機會。

You woke up today, what are you going to do with today?
你今天醒來後，打算怎麼利用今天？

I was talking to my son and said.
我跟我兒子說，

You know what? There's still time.
你知道嗎？還有時間。

There's still time for people to give their heart to Jesus.
人們還有時間把心獻給耶穌，

But I'm telling you that time is running out.
但我告訴你，時間不多了。

We're running...
我們正在倒數⋯⋯

It's the hourglass and the sands of time.
就像沙漏中代表時間的沙子，

We're running out of that time
我們的時間所剩無幾了。

because Jesus Christ is about to come back and get His church
因為耶穌基督即將回來接祂的教會，

and at that time it's over.
到那時一切都會結束。

But today is your day of salvation.
而今天就是你要得救的日子，

Today is your day of repentance.
今天是你悔改的日子，

You can do it.
你做得到的。

You can turn from your wicked ways and make Jesus your Lord and Saviour.
你可以離開邪惡的道路，讓耶穌成為你的救主，

Don't be one of the people that's going to one day be in this field, worshiping the Antichrist.
不要成為其中一個，於他日在這場地膜拜敵基督的人。



Because there's going to be a time it's going to happen.
因為這一天必將來臨。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，

為何神會選擇 Brandon Biggs牧師，成為祂現時的出口，

目的，就是在大街上作最後召集，呼召賓客進入婚筵。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 6日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

這是明白的，為何神會讓他看到特朗普這個如此戲劇性且重大的轉捩點，

而且他提及關於特朗普那些預言，全部都應驗了。就是要讓他說出這件事。

何解？因為他所說的框架，一般基督徒都知道，至於他所分享的細節，

則只有我們才能分享出來，而且與我們之前分享的內容也是一致的。

原因是，連外邦人也能聽得到，正因特朗普事件，

外邦人都會聽他的分享，超過百萬人都在收聽他的頻道。

所以除了他之外，也會有人引用他這段預言來討論，其實這是為外邦人預備的。

外邦人此刻最需要的就是⋯⋯

現時尋找這些人是為了甚麼？

召集這些賓客的時候，他現在所說的整段內容都是給賓客聽的。



但我們是新婦和童女，早已準備好了。

最明顯就是，他現時這些預言的細緻程度，從未有人能把末世的事情說得如此具體。

正因為他把特朗普事件說得這麼詳細，人們才會相信，尤其是外邦人。

----------------------

以下，繼續播放 Brandon Biggs牧師的預言。

----------------------

YouTube片段：

And I'm telling you I've seen it.
我告訴你，我於異象中看見過，

I stood here with Jesus.
我和耶穌就是站在這裡，

It was right actually right over there.
就是在那邊。

I stood with Jesus and I watched the people on these massive screens.
我與耶穌站在一起，我看著這些巨大屏幕前站著了人，

They're going to be on the side of these buildings
這些屏幕將會安裝在那些建築物的側面，

and they're going to project it on Fridays.
而每週五都會有投影播放。

And then and you will be made to worship him here at this place right here
屆時，你將被迫在此地崇拜敵基督，



and I don't say that to freak everybody out a little bit.
我並不是想嚇唬大家，

But I'm just trying… I'm just being real.
我只是想將事實說出來，

It happens, you know.
這事情必會發生，

I mean clear the curbs y'all.
並且會一直延伸到路邊。

They come from all around these towns.
人們會從不同城鎮來到這裡，

They're all on a single file line
他們都排成一列，

and they're made… they had a little mat.
他們被迫的⋯⋯他們帶著一塊小墊子。

And they have white outfits on and it all happens right here.
他們都穿著白色的衣服，而一切就是在這裡發生，

But this temple is like hundreds of years old.
這座殿已有數百年的歷史，

It's really old but this is where they will go
很古老，但人們都來到這裡，

and they'll have massive screens.
這裡也會有巨大的屏幕。

They're going to have massive screens all on the side of this building
這些屏幕將安裝在這棟建築物的側面，

so that you can worship the Antichrist on Fridays.
讓人在每週五崇拜敵基督。

So, if you don't believe in the Rapture
所以如果你不相信被提，

and you want to get left here, that's fine.
你想被留下來，沒關係。

You can come here and worship the Antichrist
你可以來這裡崇拜敵基督，



or you can go get your head cut off.
又或者因拒敵而被斬首，

Because that's what's going to happen.
因為這是必然會發生的。

So, not trying to be crude but I'm just being real.
我不是危言聳聽，我只是說實話一，

There was a massive screen right there,
那裡也會有一個巨大的屏幕，

humongous screen, right there.
非常巨大的屏幕，就在那裡。

And it points out this way and it shows the people going that way
它會朝著這邊，讓人們朝著那個方向走，

and this is all the grounds.
這就是所有的場地，

This is all the grounds
這就是所有的場地。

it goes all the way around.
從這裡延伸出去，

And the people will be lining up and single the lines
人們會以單行排隊，

will go back and forth all the way across
來回穿過整個場地。

and there's a massive screen that is going to be on this building.
這棟建築物上將有一個巨大的屏幕，

The brown building right here.
就是這棟棕色的建築物。

You will see a massive… one day there will be a massive screen on that building.
有一天，你將會看到在這棟建築上有一個巨大的屏幕，

And the people right here will see it
這裡的人都會看到它。

and they will worship that way
他們會朝那個方向崇拜，



and it goes all the way around where the people line up
它一直延伸到人們排隊的地方。

and they come from everywhere around this area to worship him.
他們從四面八方來到崇拜牠，

But this is how big it is.
這就是場地的規模，

Do you see how big it is, all the land?
你看到該場面是有多大規模嗎？

This is...this building right here that we're fixing to come upon
這就是⋯⋯我們即將到達的這棟建築，

is where you are mandated to bring your Bible.
在這裡你將被強制帶同聖經到來。

And so all the people I saw them lining up bringing the Bibles to the courthouse
我看到人們排著隊，把聖經帶到法院大樓，

and they take this flag down whenever they do right here.
當他們這麼做的時候，他們會降下這面旗幟。

And they put the Antichrist flag up.
然後豎起敵基督的旗幟，

And when that happens, then a couple feet away.
並且，距離幾英尺外，

You know, it's like probably 50, 60 yards maybe.
也許大概 50、60碼，

I don't know maybe more, 100 yards to
也許是更遠，100碼左右。

where they will burn the Bibles one day.
那裡將是他們焚燒聖經的地方，

This is where.
就在這裡。

This is where in this field right here they're going to burn the Bibles
就在這裡，就在這個場地，他們將會焚燒聖經，

and that's why I told you they have a massive fire.
這就是為何我告訴你，他們會在這個場地有一個巨大的火堆。



And they burn all the Bibles in that field one day
有一天，他們會在那裡焚燒所有聖經，

and it's like humongous.
是非常巨大的火堆。

The store, the Bible tower way above
那個倉庫，堆起的聖經如高塔。

and you know it's like a pit.
而那裡就像一個坑，

This football stadium, this is the high school football stadium.
這個足球場，是一個高中足球場，

This is like a pit where they've a bowl
它就像一個坑，像一個碗一樣。

you know, field, you know with the stadium.
這種場地，周圍有著看台的場館。

It's a bowl like that and so it's really deep .
它就像一個碗，非常深。

And it goes up where how big of a stack of Bibles is
一直延伸到上面，可以想像有多少聖經被堆起來。

and it's similar to whenever Hitler burned all the books and the Bibles.
情況就像希特勒燒毀所有書籍和聖經的情景，

You saw during Indiana Jones
你會在《奪寶奇兵》電影中曾經看到過。

and that's similar to like what...kind of what I saw when I was standing with Jesus.
情景很相似⋯⋯這就是我站在耶穌身邊時所見的。

When they burn them and I saw the smoke.
當他們焚燒聖經，我看到煙霧，

The smoke goes up for miles.
煙霧升騰數英里高，

You can see it all around from them burning all the Bibles.
焚燒聖經的地方從四處可見。

I saw these massive looking like army tank cars
我看到那些看起來像坦克的軍車，



With these men with solid black outfits.
裡面坐著全黑制服的軍人，

With black shields over their faces
他們戴著黑色面罩，

and you could not see their faces, okay.
你無法看到他們的臉。

But they had these black outfits on
但他們穿著黑色制服，

and they would they would drive up in these looking Hummer-looking cars.
他們開著那些像悍馬的汽車，

With blue lights in them, okay.
裡面有藍色的燈光。

It was like...they were like...almost like black lights, okay, inside of these Hummer cars at
night.
晚上，這些悍馬汽車神有著看起來像是⋯⋯黑色的光。

And I remember them jumping out
我記得那些人從車裡跳出來，

and the Christians were running as fast as they could to try to get away from them.
基督徒則拼命逃跑，想著要遠離他們，

And the men jumped out of the cars with these guns that I've never seen before.
但那些人跳下車，拿著我從未見過的槍。

I've I told people about this
我曾向人說起這件事，

and they said they actually exist.
他們說這些東西確實存在，

There's prototypes and this stuff actually exists.
有原型樣品，這些技術是真的存在的。

But they put pulled the trigger and it was like a pulse,
他們扣下扳機，就像是一種脈衝，

it was like a...it was some kind of riot control.
就像⋯⋯某種防暴裝置，

That knocked you out unconsciously for like a couple of minutes.
能讓人昏迷幾分鐘。



Which they just pointed the thing in the direction of where they wanted it to go
他們只需要把那東西指向某個方向，

and as soon as that beam of whatever that was hit that person.
當那束射線擊中某人時，

And that individual and knocked them out unconscious.
那人就會昏倒失去意識。

So, there was no running away.
所以沒有人能逃脫，

It was on the Hummers.
這些裝置安裝在那些悍馬汽車上，

It was on the men and they would just go
那些人拿著，便向前走，

and they would just scan the people as they were running.
他們掃描那些正在逃跑的人。

And the people just go and they just fall out like they're passing out.
然後人們就倒下了，昏迷過去，

But it would just...whatever it was doing it,
但它只是⋯⋯不管它做了甚麼，

but it didn't kill them, okay.
那並不會致命，

It just made him pass out.
只是讓他們昏過去。

This is the Starbucks.
這是星巴克，

This was not here.
這裡以前沒有的，

This was like I told you there was the barbecue house.
我告訴你，這裡曾經是一家燒烤店，

And so sometimes, sometimes when you're seeing in the spirit realm
所以，有時當你在靈界看見異象時，

what you're seeing doesn't exist yet, but just hold on.
你所看見的如果尚未實現，請耐心等候。



It's going to manifest is what I'm trying to tell you.
我的意思是，終有一天必然顯現，

It took years for what I saw to start to happen and we're seeing it.
我所看見的異象，在多年之後，終於開始在眼前應驗。

The alien visitations of things that happened in Miami not too long ago,
不久前在邁阿密發生的外星人來訪事件，

to the all kinds of things that are being taken place over.
以及近期各種不明現象，

I believe it was New York.
我相信在紐約，

They had some kind of something showing up there, some kind of unidentified object.
那裡出現了某種東西，某種不明物體。

You know, they're talking about aliens, aliens, aliens, aliens.
人們都在談論外星人，外星人，外星人⋯⋯

And Jesus warned this was going to start to take place,
而耶穌早已預言這些事情的發生，

when I told you all this was going to be one of the signs of His return.
正如我所說，這將是祂再來的一些預兆。

And this lady, I, she runs up to me and I said, what is going on.
有位女士跑過來，我問：「發生了什麼事？」

She goes, don't you know? Didn't you see?
她回答：「難道你不知道嗎？你沒有看見嗎？

All the Christians are gone.
所有基督徒都不見了！」

All the Christians are gone.
「所有基督徒都不見了！」

And I said, where did they go? What happened?
我問：「他們去哪裡了？發生了什麼事？」

She said, the aliens came and took them.
她說：「外星人來了，把他們拐走了。」

She said that the aliens took then.
她說，外星人把他們帶走了。



And all of a sudden I looked up and above me.
突然間，我抬頭一看，

There was, there's lightning strikes going all over the sky.
天上到處都是閃電，

It looked like a major storm, but there was no rain.
看起來像一場巨大的風暴，卻沒有下雨，

There was nothing happening.
甚麼也沒有發生，

I could just see lightning going all up in the sky.
我只看到閃電在天空中閃爍。

Like the clouds and everything.
我看到雲等等，

The clouds were active.
雲層非常活躍，

It was just like, like an electric storm.
就像是一場只有閃電的風暴。

But then I walk up and I'm looking across this town that I'm in
然後我走上前，環顧我所在的這個城鎮，

and I'm looking at people, like I said
看著人們，正如我所說。

and I see fires burning at all the buildings, a lot of buildings.
我看到許多建築物都在燃燒，

I’m going to say all of them.
幾乎是所有建築物，

A lot of the buildings were on fire.
大量建築物在焚燒，

Everybody was, like I said, they were looting,
就如我所說，人們都在搶劫，

they were stealing, they were just, they were acting godless.
他們在偷竊，為所欲為，完全不敬神。

And I want to interject something here.
我想在此插一句，



For the first time ever, you know.
從未有過的景象，

I've said this before to other people and I've say, I'll say this again.
我以前也對其他人說過，現在要再次強調，

Every believer, every person wakes up with a sense of peace
每個信徒、每個人醒來時都擁有一份平安。

that they don't realize they have.
那份平安是他們不自覺的，

Everybody has a sense of peace.
每個人心中都有一份平安，

Even the greatest sinner doesn't realize it
即使是最大的罪人，也沒有意識到。

but they have a sense of peace.
但他們心中確實也有著一份平安，

And I'm going to call this the prayer covering of the church.
我稱之為教會的禱告遮蓋，

There's a covering, I believe from the church
我相信，是來自教會的遮蓋。

the praying people that covers the whole world in prayer
那些代禱者藉禱告遮蓋整個世界，

which brings an atmosphere of peace,
為世界帶來平安的氣氛，

brings an atmosphere of, of comfort that you don't realize that that's there.
帶來了一份你沒有意識到的安舒氛圍。

Okay.
好的。

And whenever the church, the rapture of the church takes place,
當教會被提發生後，

that prayer covering for the first time is removed.
這層禱告的遮蓋，第一次被移除。

And there is total anarchy going on,
於是世界將陷入徹底的混亂，



because people feel that void of that peace and they're freaking out there.
因為人們再感受不到那份平安，只有恐懼和不安。

There's no such thing as aliens y'all.
各位，根本沒有外星人這回事。

I want to tell you that you all need to hear me.
我要告訴你們，你們必須聽我說，

There's no such thing as aliens.
根本沒有外星人，

They are demonic spirits and what's fixing to happen is
牠們是邪靈，接下來將要發生的事情是，

we're talking about it and we're seeing it in the news.
人們都在談論它，我們也會在新聞中看到。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，為何末日的景象如此可怕？

因為當人擁有最後悔改機會時，他們也必須用信心，

並且，由信進到盼望，甚至愛神。這才是神所要求的性格內涵。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 6日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

相信大家聽到這裡時都發現，關於敵基督會做的事，

尤其在被提的時候，人們會將其視為外星人擄走，這就是早年我分享 UFO時提到的。

現在於整個大圖片當中，更能明白為何神會容許這件事發生，



原因很簡單，就是那段時間，人們越想得救，就越需要動用信心。

所以，如果神讓被提發生後，每個人都像電影《末日迷蹤》憑空消失般，

「啊！被提了！已經被提了！」每個人都確定是被提，

那麼全世界的人就不需要運用信心了，明白嗎？

就好像你看到麵包，肚餓了就拿來吃，那還需要信心嗎？麵包就在眼前。

但神是你所看不見、聽不到的，才需要動用信心。

現在便知道，動用信心，其實就是神對我們性格的要求，

就算達不到愛心，也要達到信心。

所以，現在你便明白，為何聖經裡有信、望、愛，而愛是最大，就是這原因！

因為很多人根本沒辦法愛神，但他信神，

然後在絕望時就盼望神，唯有成為真正新婦才愛神。



用這個方式才能找到最好的方向，亦是一條最難走的路，就像《雅歌》所說的。

所以在這裡分享，為何在人被提後，神會容許人說是外星人造成的？

為何 Freemason、Illuminati（光明會）會公開外星人計劃，這個說法呢？

原因是，在被提的情況下，每個人即使不需要信心，也會相信神，

他們反而不會得到救贖。

變相因著怕死，到了那時候，他們也會相信神，

但「怕死」不是天國所要的性格，他們根本沒有配得的性格。

在這樣的情況下，他們也要逆流而上去相信有神，

所以，有甚麼可以掩飾被提的真相呢？就是 UFO！

UFO就能掩飾被提，然後在這樣的情況下，我們留下的信息，

以及全世界曾在歷史上留下的信息，就成為他們在短時間內，

可以賺取永生的唯一寄望，所以，那時候，毛衣人就能發揮作用了！

但是，這與我們擁有數十年很好的教導的情況不同，

我們能慢慢成長、學習，且全面有神的明白和智慧。沒有了這些！

到那時候，就只能純粹堅持，就是相信聖經，僅此而已！

其實為何會燒毀聖經呢？在那段時間，他們根本⋯⋯
試想，如果你是 Freemason，為何會容許燒毀聖經？你有否想過？

如果你是分別善惡樹，到這個時候，為何要燒毀聖經？

為何你容許他們這樣做？這豈不是褻慢神嗎？

但問題就是，他們已擁有這本聖經二千年之久，又如何？

再給他們 1,260日又能如何？他們能在聖經中看到甚麼嗎？

難道會看出「花」來（參透箇中奧秘）嗎？

現今全世界、全香港的教會，他們一出生就已經擁有聖經，那又怎樣？

屆時他們就是不能被提，這本聖經還有何用？

反而在那段時間，行出所有敵基督的動作，他們便知道要珍惜，

「知衰了」（明白事態嚴重），知道這次「出大事」了。

他們會有這樣的經歷，在那段時間，就是死也要信。

那他們就會由信開始，雖然他們以為是信，但由信變成盼望，一直昇華變成愛。



故此，聖經被焚燒的原因就是，到時候他們要尋找我們的信息，

尋找我們的講道帶來理解，何解？

就算給他們一本聖經，1,260日裡他們能看見甚麼呢？

但如果把我們的講道帶給他們聽 1,260日呢？所獲得的內容相差何止萬倍。

所以，他們需要的再不是一本他們看不明白的聖經，

並且這麼多年來，他們只是利用這本聖經做壞事，從未發展一個真正的信仰，

故他們所需要的是正解，就是關於聖經的正解。

應該在我們被提之前，「雙氧水事件」有機會被平反，

這不是為了我們平反，而是為了他們，一旦事件得到平反，

我們可能在幾天或幾個月後就會被提，所以我們並不需要與他們接觸。

他們只需要聆聽講道帶，我們告訴他們使用這個渠道，

「我們被提之後，你只能依靠這個渠道，你還回來做甚麼？

即使回來，也是無法被提，情況反而會更糟！」

我們理解到整個故事，由始至終，神對每個人的考驗，都是維持不變，

但有些需要補考，他們是屬於補考的，所以就採用這種方式。

因為在之前的考試裡，儘管聖經已存在二千年之久，

仍然出現一群像他們這樣的人，絕大部份的人都不知道信仰是甚麼。

所以，屆時我們所留下的信息、見證才是最重要，

或者弟兄姊妹留下的感言、留言或日記才是最重要，就是這樣！

----------------------

以下，繼續播放 Brandon Biggs牧師的預言。

----------------------



YouTube片段：

But this is just the beginning.
但這只是起始，

This is just the beginning.
只是一切的開始，

Wait until you start seeing the manifestations there.
等到你開始看到這些異象的顯現。

I really believe when the Lord was talking to me about this.
我相信，當主向我講述這些事情時，

There is actually going to be alien, demonic stuff on TV
將會有關於外星人、邪靈的節目出現在電視上，

and they're actually going to interview, talk to them.
而且牠們會接受採訪，與人對話，

It's going to be a big deal.
這將會是一件大事，

You're going to see a great deception before long.
不久之後，你將會看到一場大迷惑，

And they're going to try to really deceive people to believe
牠們將試圖欺騙人類，讓人類相信，

that there is a people in another world and another universe and all this other stuff.
在另一個世界和另一個宇宙中，有人類及其他的存在。

You know what?
你知道嗎？

It's all demonic.
這一切都是屬邪靈的，

Jesus looked at me and he said, months before I come back to get you
耶穌看著我說：「在我回來接你們之前的幾個月，

they're going to talk about aliens a lot.
人們將會大量談論外星人。」

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，

在被提發生前的一段時間，新聞將會頻繁報導外星人的存在。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 6日的錄音補充。



----------------------
日華牧師：

此處就是我們過去兩年所提及，差不多時候， UFO等相關資訊就會出來，

以我們對聖經的認識，與外界紙醉金迷的教會相比，方向完全相反。

所以我說過，接下來應該差不多時間了，正是這兩年所提及。

接著我們發現開始出現了，他説，根本就在被提前的數個月，

連新聞、處處都在談論這件事。

這便是我所說的，其實打從一開始，整本聖經中，就是刻意這樣佈局的，

由此可見，這可説是一個很明顯的 sign（標記）。

因為屆時肯定會有很多的資訊都說，到 2025年會大公佈，

對外大肆公開關於 UFO的秘密。特朗普也承諾，在他就職上任時，

也就是明年 1月 19日，上任之時，他就會公佈。

所以你會看到，隨後肯定會有許多 UFO sightings（目擊事件），

甚至人類接觸 UFO，也變成新聞，形成一種潮流。

其實，如果按照他所說的，稍後的幾個月就會被提。

似乎下年被提的機會確實越來越大，你從這點可知。

由此可見，我們教會對聖經的認識，是外界根本無法匹敵的。

因為我們不僅知道，甚至知道其他人從來都不知道、也想像不到的劇情，

而且我們連時間都可以準確推論出來。

原因是我們清楚整件事的來龍去脈，連背後的 Freemason是哪些人，

他們為何來到這個世界，他們在推行甚麼，被提的目的，我們全部都知曉。

所以我們的信息才是最重要的，極其重要！

因為我們之前的信息，也全部都非常準確，並且我們已經被提，



屆時他們不聽我們的信息，還聽誰的呢？

難道仍然用自己舊有的方法閱讀這本聖經？這又有何用處？

那些自以為是、甚至心存偏見的人，還要在大迷惑中去審視，心驚膽顫地閱讀聖經，

反而應該用一種正確的方案，看清如何才能被提，

並且在整個過程中，不是糊裡糊塗才是最重要的。

所以，我有一個假設：假設被提的人比想像中少很多，

至少比他們看的《末日迷蹤》中的人數少很多。

所以某些人真的是在整體大批人被提之後，那個消息能夠傳出去了，

因為已經有一個獨特方向後，其他未能被提的人還會聽你說嗎？

現在是你教導我嗎？不如我教導你，別人整間教會都已經被提了。

而你們整間教會沒有一人被提，包括你的牧師，難道還能相信你嗎？

你們整群基督徒，還不聽錫安的信息嗎？

所以到時候，那些基督徒，起碼在香港，有很多基督徒會向全世界散播這些信息，

他們自己也會聽，因為他們不能被提，而他們過往所迫害的教會已經被提了。

並且他們也曾聆聽過我們被提之前所分享的預言，

不論是《栽在溪水旁》，還是放在網絡上的信息，他們也聽過我們曾提過的這些信息。

尤其是曾經跌倒的那些人，這次就知錯了，到處尋找我們的信息，

然後四處散播，因為他們知道這是唯一的機會。

換言之，被提的人數比我們想像中還要少，

比我們以前推論的人數還要少，這是我的最新推論，原因是甚麼？

原因是被提本身就是給他們一次機會，給他們相信的機會，

但這個相信的機會還要向他們指明，就是這群人的信息。



可想而知，在短短三年半或者七年裡，究竟七年中發生甚麼事，

全世界都只會守住棚節呢？發生了甚麼事呢？他收聽了甚麼信息？

又是誰分享的信息？並且，屆時有甚麼事情發生？

為何？因為肯定到時候會發生連鎖反應，

全世界除了我們被提之外，都仍有少量其他人，然而，

第一，他們沒有留下信息；

第二，最大問題是，敘述他們事蹟的人，不是毛衣人，所以沒有神蹟發生。

那麼，就知道毛衣人才是對的。我們在第一篇「2012信息」一開始就已經分享過，

毛衣人是我們的徒弟，他們敘述我們的信息就會發生神蹟，攻擊他的，

就有火從他口中噴出來，燒死那些人，

明白我在說甚麼嗎？所以他們在說甚麼？他們分享哪些信息呢？

他們在最後三年半裡究竟分享甚麼信息，導致全世界人最後守住棚節呢？

他們分享的信息一定是關於住棚節的。

不過他們會後悔，他們自己得不到被提，但他們經歷到神蹟，明白嗎？

這便是整套的進程，但仍然是為了貫徹一點，就是我們所認識的信仰。

這並非外面教會認識的信仰，我們所認識的信仰，絕不是他們認識的信仰，

就是任何時間，神都不會剝奪他們能相信的機會。



所以是在我們被提之後，才會出現 UFO，導致他們都要相信，

他們要用信心才可以抵擋大迷惑，如此才能在這次機會中，

由信變成盼望，由盼望再變成愛。

----------------------

以下，繼續播放 Brandon Biggs牧師的預言。

----------------------

YouTube片段：

It's one of the signs and this is in 2014,
這是其中的一個預兆，當時是 2014年，

he said, they're going to talk about aliens a lot.
祂說，人們將會大量談論外星人，

Like it's going to become a big deal.
將會成為一件轟動的大事。

And he told me, you'll know and to be watching for the great deception that's about to take
place.
祂告訴我：「你會知道的，要留意即將出現的大迷惑。」

There's going to be something take place.
將會發生一些事情，

There's an event you'll see.
你們將會看到一件事件，

There's a great deception.
一場大迷惑，



It's all set up.
一切都早已佈局。

Whenever the lady at the beginning, when I told you,
回到我之前提到的那位女士，

she was frantic screaming, the aliens come.
她歇斯底里地尖叫著：「外星人來了！」，

It's going to be talked about in the media.
這將會成為媒體廣泛報導的事件，

Like all the time,
無時無刻都在報導，

it's going to start to become like.
它將開始變得像，

I almost say the norm and it almost is, isn't it?
我幾乎可以說是常態，事實上也差不多，對嗎？

Kind of interesting where we are from 2014 to 2021.
2014年到 2021年之間的變化，實在令人感嘆，

The UFO landed in their backyard.
不明飛行物降落在他們的後院，

The United States government knows about UFOs,
美國政府知道不明飛行物體的存在，

large non-human creatures.
大型非人類生物，

Possibly an alien invasion was underway.
可能外星人的入侵已出現了，

Unidentified aerial phenomena.
不明空中現象。

They say the proof of alien life could come within our lifetime.
他們說，外星生物的證據會在我們有生之年出現。

Now this is the part that gets hard,
現在，這部分會比較難以理解，

and there's going to be probably a lot of you that will disagree with this,
可能有很多人會不同意我的看法。



but I have to tell you what I saw.
但我必須分享我所看見的，

A lot of the grace message that was preached,
世上有許多宣講恩典信息，

people live the compromising lifestyle.
使人們過著一種妥協的生活，

They were living like the world and they got left.
他們活得像世界一樣，所以被撇下。

They did.
確實是這樣，

There was, there was literally thousands of Christians that were here that thought they were
born again,
有數千個基督徒在這裡，自以為重生得救，

thought that they were living right,
以為自己活得正確，

thought that they did everything right,
以為所作的一切都是對的。

but they didn't.
但事實並非如此，

They were living like the world and had appearance of a godliness,
他們活得像世界一樣，雖然外表看來虔誠，

and their hearts were so far from the Lord,
但內心卻遠離主。

but they thought they were with Him.
他們以為自己與主同在，

They were the ones that even like the Bible talks about.
他們正是聖經所描述的那種人，

You gave in my name, you cast out devils in my name.
你們奉我的名施捨，奉我的名趕鬼，

You healed the sick in my name, depart from me.
奉我的名醫治病人，然而，你們離開我去吧！

I never knew you.
因為我從不認識你們。



And there were pastors that I saw that preached.
我看到有牧師分享，

That watered down grace message that were left here in punishment,
淡化了的真理，他們被留下來接受懲罰，

because of the fact that they were preaching a lukewarm gospel.
因為他們分享了不冷不熱的福音。

And so they were left here,
所以他們被留下來，

and those people that were here were mad as you know.
而那些被留下來的人非常憤怒，正如你們所預期，

Mad, it was terrible.
情況非常可怕。

And they were after those preachers that preached that way.
他們追究那些不負責任的牧師。

And they said, you lied to us.
他們說：「你們騙了我們！

You didn't tell us the truth.
你們沒有告訴我們真相！」

And I was standing there with Jesus the whole time.
而我當時一直站在耶穌身旁，

And He said to me, look at this, watch this, remember this.
祂對我說：「看看這個，留意這個，記住這個。」

----------------------  

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

啟示錄 6章 7至 8節：

「揭開第四印的時候，我聽見第四個活物說：『你來！』

我就觀看，見有一匹灰色馬；騎在馬上的，名字叫作死，陰府也隨著他；

有權柄賜給他們，可以用刀劍、饑荒、瘟疫、野獸，殺害地上四分之一的人。」

現時，我們對四馬有了更透徹的認識。

第一匹白馬審判，代表醫藥陰謀，冠冕指世衛（WHO）標誌，



射手座指醫護人員，他們騎在馬上，走遍天下，

「手中有弓，沒有箭」指疫情期間，穿白袍和防護衣的醫護人員，「勝了又要勝」。



第二匹紅馬審判，代表烏俄戰爭、以巴戰爭及第三次世界大戰的展開。

第三匹黑馬審判，代表疫情爆發後，全球經濟崩潰。

第四匹灰馬審判，代表殺地上四分一人口的瘟疫。

甚至，是致命率高達 80%的馬堡病毒。

主日信息中，日華牧師分析，在節期中，主耶穌示範出，

成就節期的人物，是知道節期的真正解釋，並且能解明在自己身上。

正如主耶穌基督被釘十字架前，知道自己是逾越節的無罪羔羊。

而最後三個節期，包括修殿節，將全面應驗在我們身上。

「雙氧水事件」的開始，就是吹角節的時代佈局，

之後的毛衣人，是我們的延續，將成為吹角者。



過去四個節期，是以日數計算應驗，主耶穌及聖徒，都是按著節期的日子，

在逾越節、除酵節、初熟節和五旬節當天，應驗劇情。

但吹角節並非以兩日應驗，我們是以整個事奉應驗吹角節，

由「雙氧水事件」當天開始，至「2012信息」，已是 4,794日。

所以，毛衣人亦要吹角 1,260日。

錫安的信息，正在這幾年間審判全地，也就是應驗贖罪日的劇情，

再一次證明，後三個節期，並非在節期當天應驗。

尤其這三、四年的疫症，讓人越發看見，錫安的信息既是審判，也是救贖。

對聽從的人是救贖，對不聽從的人則是生與死的審判。

如同當年的約書亞世代，除了以色列人外，

他們的敵人，也就是所有迦南人，也受審判。



正因我們應驗後三個節期，往後的千禧年，人們都要守住棚節。

因為五旬節指向新約教會，但當住棚節應驗後，將由新約轉為婚約。

所以，歷史上有兩個 Alef Tav︰
第一個在主耶穌時代，主耶穌是 Alef，我們是 Tav；
第二個在摩西時代，摩西是 Alef，我們是 Tav。



現今以色列人面對的戰爭，如同摩西時代，攻入迦南美地。

七個節期的活劇，已在以色列人身上演出了一次。

摩西出埃及時，應驗了頭三個節期；五旬節時，他們在西乃山；

過了約旦河後，約書亞面對月亮之城耶利哥，應驗吹角節。

經過艾城的贖罪日，再到佔領全迦南地的住棚節。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2024時局分析」號外篇。 

主日部份

日華牧師所以，你會看見，在最後這三個節期，

如今世界的局勢，也同樣遍佈苦難，與主耶穌的時代一樣。

當時，主耶穌和祂的群體，是那個世代唯一的救贖，

而現時神亦親自印證，我們就是這個時代唯一的救贖。



因為，外面的人現時正在受苦，他們就在我們的信息下受折磨，

並且，他們受折磨的方式，與我們的信息完全一致。

除了我的主日信息以外，甚至連我兒子創作的詩歌，

以及我們成立的嗜好組，都在預言這些事，你真的不服也不行。

而且，在整個過程中，我們完全被神分別為聖，活在祝福中。

所以，我們看到兩種 Alef Tav，並且兩者都同時應驗，實在非常神奇，

因為，我們在之前提及 Alef Tav時，是特別針對摩西時代的。

總之，我們現今在迦南美地所發生的事，與他們過約旦河後，所發生的事完全對應，

真的很有趣，例如攻打五王，對應現時攻打黎巴嫩，這是我們現在正在分享的。

但現時，我們轉為分享另一個 Alef Tav，
是主耶穌基督在摩西之後的 1500年，才開始應驗前三個節期。



當時我也說了，主耶穌是 Alef，我們是 Tav，
但這是以甚麼方式應驗？這次終於解通了。

錫安教會隻手應驗了吹角節，我們用了 28年的時間，在這個時代，

我們用的不是「吹角」或「守望者」這些字眼，

而是用「Whistleblower」（吹哨人）一詞。

我們隻手應驗了吹角節，並且是以 prophetic（具預言性）的方式，

接著，便進入贖罪日，

而我們分享的信息就是Walking Oracle，我們無論提及甚麼事，那事就會發生。

接著，我們現時正在分享住棚節，這有甚麼可證明？

我們的嗜好組便證明了，我們正在守住棚節。是的！

就是他們全都有神的同在，即，在贖罪日後，大祭司從至聖所出來，

將神的 Oracle帶給會眾，而會眾是被赦罪了。

這在贖罪日，便已可以做到，他們已能達到這個級數。

這個預言，完全等同於我授權給策略家，

他們上台舉辦「說的聚會」一樣，他們同樣能做到我所能做到的。

而現在，我以另一種形態授權，當然，題目由我來定，而嗜好組同樣能做到。

大家也知道，於那數年，連侵襲香港的颱風，也印證了我所分享的信息，

並嗜好組所做的事。試想，這是多麼瘋狂！

那豈不是住棚節嗎？那已不是贖罪日這麼簡單，而是贖罪日後的住棚節了。

在這個時候，我們所做的一切，都是在賺取獎賞，但這必須在我們被提之前。



謹記，在被提後，你就無法再賺取獎賞了，連多賺一個崩（一分錢）也不行。

只能計算到被提前的最後一秒，可能在那一秒，大家剛好完成了一個製品，

讓日華牧師欣賞完，並稱讚後，突然間便被提了，那就以那一刻為最後期限，

於永恆中，以此來給予獎勵。

並且，於將來一千年，都將是參照我們，在這個過程中，以意想不到的級數，

是連聖經也沒有的神蹟、預言級數，我們竟然用活劇的方式，

透過高達模型嗜好組實現了。這是我們隻手應驗的。

故，兩邊都是 Alef Tav，即，以七個節期來說，主耶穌的應驗和我們的終結，

是 Alef Tav。

信仰本應以這樣的方式結束；以這樣的方式來表達；

並以這樣的方式來服事這個時代。

但如果我們以真正的另一個 Alef Tav來看，

即，摩西時代的那一個，就更加貼切、相似了。

因為，現時確實在打仗，並且，打仗的其中一方，真的是以色列，至於打仗的地點⋯
⋯

你想想，全世界有多少個地名？你數一數，有多少個地名？

但卻正正在我們所說的黎巴嫩，去打這五王之戰，對嗎？

七個戰線都已經開戰了，對嗎？這正是我所說的，我們就是一個這樣的活劇。

但最有趣的是，其實，神就是這樣定的，

即，整本聖經也是這樣記載的，其獎勵是甚麼呢？

神終於在以西結的時代，審判了以色列人。

但祂卻將得以審判以色列的獎勵，歸給了以西結。



神終於開始了俄烏戰爭和以巴戰爭——第三次世界大戰，

但你知道，那個獎勵歸給了誰嗎？那獎勵歸給了嗜好組和我。正是如此！

因為，我們做了一個活劇，只是其他人不肯聽罷了。

這就代表了，神仍然完全掌管一切。

更甚的是，在以西結時代，是完成後不久才發生，

而我們，卻是在同年同月同日發生，

是的，正是用「戰鬥裝甲」，來說明這件如此特別的事。

所以，這個獎勵是，無論世上有多少人，你傳多少次福音，都得不到的級數，

即，我們成為神在這個時代的Walking Oracle。

何謂Walking Oracle？其級數，並非那件事發生了，你說了預言那麼簡單。

而是，因為神能找到一個人頒佈這事，所以這事才可以發生。

 
影片：嗜好組做模型與歷史進程的主體

早前透過精華短片（VO）「嗜好小組與第三次世界大戰的進程」，

詳細分析了，過去 3年，日華牧師帶領高達模型動勢的意義。

如同先知以西結的經歷，神藉由嗜好小組砌高達模型的時間，

竟然同步連繫這 3年間「以色列七大節期」的推進，

吻合每年的逾越節、五旬節和住棚節三大節期。

逾越節對應創新和開始、五旬節對應擴展和聖靈的普及、住棚節對應審判和救贖。

嗜好小組透過改變性格，緊緊效法日華牧師，甚至，連第三次世界大戰的發生，

也與高達模型動勢和嗜好小組的成長息息相關，

揭開序幕，將世界推進紅馬應驗的時局。



其中，今年 10月 30日，嗜好小組發現烏俄戰爭與以巴戰爭的狀況，

確實如同先知以西結的經歷。

一方面，嗜好小組為日華牧師，

默默製作高達模型及不同戰鬥場景，成為一份份專屬牧師的禮物。

另一邊廂，整個世界的戰爭，就出現與這些高達模型不謀而合的景況，

完全應驗日華牧師與錫安教會，正是披著戰鬥級恩膏頒佈審判的Walking Oracle。

以下，是今年 10月 30日，嗜好小組給日華牧師的小彩蛋的第一部份。

----------------------

以下影片有關嗜好組的製作，對應世界大戰及War Robots與嗜好組的關係。

在最近的主日信息中，日華牧師分享到，當嗜好小組專注砌模型時，

全世界就陷入戰爭，飛彈齊飛。

回顧工作室過去為日華牧師製作的模型作品，

竟然不約而同地呈現出數個特別的主題：

有一批的作品著重於廢墟場景，例如，場景吉姆，

兩台不同形態的意大利鐵奧，風靈高達場景等。

有一批作品著重於飛彈發射，再配合飛彈發射的燈效，

印證日華牧師與現在以巴戰爭中，飛彈橫飛的場景。

例如，不可被超越的 Artifact夜鶯，以及即將完成的 2.0版本，

MG魔改夜鶯額外追加了發射出來的飛彈。

或者是某些模型的導彈頭特別做了分色處理，額外再加添武器、導彈、燈效等。

在 1008模型比賽中獲獎的災厄高達，飛彈頭就刻意使用紅色，更加像現實的飛彈。

SD高達趙雲指揮官、SD高達龍尊劉備獨角獸，

除飛彈類之外，還有一些是使用浮游炮作為武器，

圍繞機械人身邊的浮游炮，就好像當前戰爭出現的無人機。

2023年送給牧師的生日禮物——風之戰神、異靈高達、風靈高達。

有一批作品著重於魔改武器，追加大炮的作品與現在以巴戰爭中，

開始使用的巡航導彈、毀滅性的大炮一樣。

例如，1/48露娜渣古本身沒有兩枝大炮，

我們額外添加上去，並且為這兩枝大炮增加了豐富的燈效。

另外，在國內模型比賽中，獲得第三名的魔改裁決高達，

我們都按照日華牧師的指引，追加了大炮。

還有一些戰鬥形態的作品，它們都是以射擊形式表達。



例如，2024年送給日華牧師的生日禮物機甲之城 GP01；
送給日華牧師與師母結婚周年的禮物，兩台流星裝置及自由高達；

1/144財喵喵 GK海牛高達；以及最近完成的 Artifact海牛高達，

全身加增許多武器的藍焰高達，加添一支大炮的白金灰海牛高達，

食玩藍異端、魔改異靈高達、MG雷霆高達。

所以，我們回顧工作室過去為日華牧師製作的模型作品，

竟不約而同地對應世界大戰。

----------------------

此外，嗜好小組更發現，早在 2017年聖誕節，

當時日華牧師尚未對活化石及高達模型產生興趣，卻忽然對一款即時戰略遊戲，

產生極濃厚興趣，成為他生活中的一種嗜好。

過去 7年，他專門研究這款遊戲優秀的物理現象，學習現實世界中的邏輯與運算，

從而更有效帶領錫安，應對各種陌生事情時，都能夠一日不偏差地被神帶領。

這款即時戰略遊戲，正是近年大家在《回憶栽種恩》聽到的「War Robots」，
名稱正正隱藏了高達模型的「戰爭」和「機械人」！

2019年，電影《獅子王》上映的同年，日華牧師經過深思熟慮後，

決定委派西緬策略家，協助製作一套完備的「War Robots即時戰略課程」遊戲指南。

在 2019年 9月 1日，日華牧師 58歲生日當天，

作為生日回禮傳授給策略家們，資料員也能旁聽學習。

當日華牧師發展「War Robots」，這款即時戰略遊戲的嗜好時，

與西緬策略家一起製作遊戲指南的小獅子團隊，正是今天嗜好小組的核心成員。

原來在組織嗜好小組之前，日華牧師已經透過「War Robots」，與這些小獅子合作。

當時的小獅子團隊，更跨教會部門，與科研部、電腦部和鑄劍坊等部門合作，

協助日華牧師研究「War Robots」的各種智慧。

以下，是今年 10月 30日，嗜好小組給日華牧師的小彩蛋的第二部份。

----------------------

第二點，是關於War Robots與嗜好組的關係。

小獅子發現有兩點關於War Robots的信息。

1）嗜好組的前身與日華牧師合作。

在未有嗜好小組之前，有一群小獅子協助日華牧師採購玉化石。

但在玉化石團隊之前，在日華牧師 58歲生日之際，

有感動開始War Robots，即是戰鬥的機械人。

所以在 2019年黑暴時，西爸便召集了一群小獅子，

正是現在高達模型小組的主力成員阿武、阿立、桂樂、Derek、阿湧，



協助牧師製作War Robots的課程攻略，向領袖分享學習War Robots的手冊。

當攻略完成後，才發覺總共有 58頁，印證當年牧師的 58歲生日。

甚至我們發現，當日華牧師提出，要幫策略家管理War Robots戶口時，

由當時 2019年開始直至現在，每天晚上都有一群姐妹，協助管理戶口。

而這群姊妹就是熾焮 LegacE的樂手，以及模型小組的小獅子。

所以當我們追溯時間線，原來在購買活化石之前，

牧師已經有感動開始War Robots的策略遊戲，當時已經慢慢組合一群小獅子幫忙。

2）與科研部合作。

當年打War Robots的時候，小獅子已經與科研部合作過，

當時棕樹叔叔幫牧師設計了一些裝置，更加方便小獅子打War Robots。

「好，開始了。現在時間是深夜 1點鐘。」，「好，我現在按鍵。」

「有很多很多的，是 BB2戶口。大家安靜，有這款 4重炮機械人。我們先數一下，

有 1、2、3、4、5、6、7、8、9、10、11、12、13、14、15部。非常完美了。」

並且小獅子發覺，牧師有感動開始的War Robots，
當中都有許多的共同信息，包括許多 923的印證。

例如，有一款是 9月 23日推出的獅子王復仇者的武器。

並且日華牧師也提到，事實上，War Robots都是其中一個Walking Oracle，
所以當中有非常多的共同信息印證。

以上就是關於嗜好組的製作對應世界大戰，及War Robots與嗜好組的關係。

----------------------

3年後的 2022年，神親自向錫安教會，揭示「Walking Oracle」這個嶄新啟示後，

同年 11月 30日，日華牧師向策略家們分享：其實這套「War Robots即時戰略課程」，

也是一套專屬日華牧師給予策略家的Walking Oracle。

以下，是 2022年 11月 30日，日華牧師的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

好了，各位策略家，真的非常感謝小獅子，大家也看到他們很有心機幫你們整理，

一個這麼繁複、這麼混亂、這麼多資訊，變得亂七八糟的遊戲—— War Robots。

他們做了一個很好的調查和對比，現在派發這份資料給你們，

其實是預算你們大約 12月 1日開始，就可以再打War Robots。

所以，你們現在進去打，起碼頭三個月，

一定可以很輕鬆地打War Robots，再次習慣他們現時的這種打法。



當然，值得一提的是，現在我們常常提到Walking Oracle，
現時你看到最強的機械人，其實它的名字就是「天使」。

很明顯，現在這個War Robots，由當年開始組合你們打，

它當年最出名的武器就是 Corona，就是現在「新冠」這個字，

新冠疫情中新冠這個字，大家看到真的很瘋狂，

現在明白為甚麼有這支 Corona定身槍。

所以，其實可以讓大家知道，你們有一個屬於策略家，

以及現時參與War Robots這個課題的各位肢體（資料員），

一個屬於你們的Walking Oracle，是專屬於你們的，其他即便是小獅子，

他們都只是旁支地參與而已。

所以做好它，因為裡面蘊藏很多智慧，你們學好之後，

其實減輕了我與你們溝通時的困難，亦讓你們的腦筋繼續保持 sharpness（敏銳）。

所以，這個單單屬於你們這一群，現在這一群的Walking Oracle，
所以要好好參與，主日我沒有詳細講解的原因，是因為參與的人少得很可憐。

當然，你們會看到，在這個過程中投入的、幫助的這一群小獅子，

在過去幾年當中，很明顯地，他們都真的扣上了這個金環。

因為這是我私底下，特別為你們而設的，但現時看到，

神亦視之為一個Walking Oracle。
----------------------

顯然，日華牧師一生從聖靈受感而來的興趣和嗜好，

甚至連近 3年嗜好小組的成立，都絕非偶然，

而是聖靈感動日華牧師，所有行動都是完全正確，一點也不偏差。

另一方面，這幾年間，神帶領日華牧師，

以約書亞帶領以色列人進入迦南美地的故事，對比錫安的經歷。

事實上，我們也經歷了耶利哥城和艾城的事件。

到了五王之戰，神用了高達模型嗜好組作對比，隨後以色列也確實進入了五王之戰。

因此，日華牧師分析，這種超然的帶領，與舊約神吩咐先知說預言截然不同。

在舊約時代，神會將祂已經部署好、即將發生的事情告訴先知，

讓他們發預言作警告。

但在我們當中，神卻是透過錫安，去引發祂下一步，甚至再下一步的大事。

以下，是日華牧師於 2024年 11月 11日的錄音分享。

----------------------



日華牧師：

在此略為講解，其實關於嗜好組，

以及現在藉著以西結製作模型來預言以色列被圍城。

事實上，看到一個很有趣的價值對比，

現在，我們看到舊約先知的形態和方式，有些是以教導，有些是以神蹟，

有些則是以製作模型的方式作活劇，並應驗於該世代。

我們在舊約中，看到一個很有趣的關於主位、受位，

以及先後次序的倒置，正對比我們這一代。

在那一代，神想做一些事情，那些事情是神推行、推動，

然後找一位先知宣講，找一位先知扮演一個角色，

甚或找一名先知，猶如約拿在尼尼微城各處警告：

「還有 40天，你們就會被毀滅了！」

這種特性就是神要做的事，跟當世代的人，以及神所用的僕人之間的關係，

和將神要做的事情，對比他的僕人之間的主位、受位。



意即，主位是神，而僕人只是在旁邊解說，以及宣告神要做的事情，

或者製作一些模型來宣告神要做的事情。

然而，現在很有趣的是，神於如今這個世代所做的，存在一種不同的價值觀，

以及不同主位、受位的現象，尤其在模型小組就更加明顯了。

究竟是甚麼呢？如你們親眼所見，錫安講道也有這種現象，好像主位在錫安這方。

換言之，神刻意佈置至不僅是世界圍繞著我們轉動，

連我們所分享，以及所做的事情，也在推動這個世界。

換言之，對比以往，神把要做的事情告訴以西結等人，

所以就有了《以西結書》、《以賽亞書》、《但以理書》等。

但現在這個時代，卻並非如此。

如今就好像神活在這個時代，其一舉一動正引發漣漪效應、蝴蝶效應一樣。



只不過，並非神活在這個世代，導致這些漣漪效應和蝴蝶效應，而是祂的新婦所致。

所以你看到模型小組所做的事情，並非他們聽到神的聲音：

「你就這樣製作模型吧，因為將來你們會參與香港這場 10月 8日的比賽。

而 10月 8日當天，正好開始第三次世界大戰。

所以你們將會製作這些模型，並且某作品會得獎。」

現在你就知道是月高達獲獎了。但為何是月高達獲獎呢？

正因為吹角節，月高達正提及「月亮」。

事實上，大家聽完第一個 VO之後就知道，

於諸場比賽中我們獲得了很多獎項，但按次序，

首台獲獎的高達，就是「裁決高達」！

著實，在 10月 8日那天，獲獎的高達都跟審判相關，如災厄高達及月高達。



神的行事方式，好比神不是把自己於天上所作的，告知以西結，

而是讓你看見，恍如神親自活在這世代，他所有作為，也讓你看見是舉足輕重。！

以往的引發點（cause）在天上，神想做某些事情，

然後告訴以西結，隨後事情就發生。

但現在，神正鋪排那引發點在我們錫安身上，由我們導致事情發生。

並且，這引發點不僅在我們身上，甚至在我們的嗜好組身上。

事實上，嗜好組都是按感動而行，

因為並非他們安排香港當日舉辦模型比賽，他們只不過是按感動參賽。

由此可見，我們和以西結的價值不能相提並論。

以西結只不過是一名代言人，但我們卻成為所有事情的引發點。

著實，於我們早期的講道中，就已經發現，



每每分享之後，就發覺歷史好像為我們鋪排了某些事情。

譬如，我們分享後才知道歷史為我們鋪設了 4794，就好像現在我們發現，

特朗普也指向 4794，是「你有否弄錯？」這種驚訝程度！

意即，乃是我們導致事情這樣發生，

因為我們的信息和講道，引發了神的話審判這世代。

並且，事情都按著我們所說的而發生。

然而，如何證明這是由我們導致的呢？因為連事情發生的時候、日期，

都平行地對應著我們當年、當月、當日所作的，以及其成果和所發現的共同信息。

那價值觀，乃是我們跟以西結不同，以西結只是一個代言人，神才是真正的主角。

但我們卻像在地上成為了主角般，是我們使這些事情發生。

當中並沒有「耶和華如此說：『10月 8日將會開始第三次世界大戰，

你們去參加高達模型比賽吧，結果將會如何⋯⋯』」這樣的宣告。

並非如此，我們只是按著自己的意思而行，事情就成就了。

而以西結則是知道了一個預言，然後就製作模型，隨後以色列就被圍城。

他們在裡面當然是很慘。

現在是，因為我們做了這些事情，然後那些事情就發生了，正是這樣。

神刻意做到，是我們引發那些事情，

這正好回應我所說的那以鐵杖轄管列國的小孩子，他能穿梭時空，掌管過去歷史，

他掌管古往今來，所有的歷史、建設和建造。

這個定論我們已經分享了好幾年，不只分享了一次。

我們開始分享共同信息和古文物時，已經這樣說了。



試想，至少於講道分享中，我重複了數十個星期，

我如此重複強調，若當中有誤，神會否繼續給予共同信息呢？

這個錯誤太離譜了，不是輕聲說出，能勉強假裝聽不見的那種。

然而，迄今為止，神給我的共同信息從未減少。

所以你要留意，神讓這樣的實情出現，就是要讓我們知道，

就價值而言，我們的身份，對比以西結，實在寶貴太多了！

記緊，以西結當時所說的預言，僅是代言而已，且其預言只是針對一個城市。

但我們現在所發生的，乃是關乎全世界的事情，

如第三次世界大戰、全球經濟慘況、車奴樓奴等問題，以及世界數以千萬計人喪命。

神刻意在整件事情中仿如：「我不告訴你該做甚麼，你想做甚麼？你做這些嗎？

好！那我就弄死他！你再做另一樣事情吧，啊！你這樣做嗎？行！那我又弄死他！」

著實，我們每一次所做的事情皆對應祂所弄死的人，以及弄死的程度、時間。

你明白我在說甚麼嗎？那意思就是說，我們何其舉足輕重！

我們隨口所出的都會發生。這是我講道中常常出現的現象。不是我想詛咒那些人，

你們都見證著，我們嗜好組也有這個現象。

我正想讓你們知道這點，神是故意這樣安排的，

因為這樣的印證已不只一兩次，最近的印證亦如是。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進一步分析，與現時發生的世界大戰相比，

他們的生死，只是一場演繹我們事蹟的話劇，用以紀念我們。

相反，我們所做的，才是真正重要的歷史事件。

以下，是日華牧師於 2024年 12月 6日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

我想在這處做個比較，你們就會明白，其實我究竟想說甚麼。

例如，一場戰爭發生了，之後拍攝了一部電影——《殺戮戰場》。

眾所周知，戰爭中，人真的會死亡，這是國家間的對戰，是很嚴重的事。

至於那部電影，與真的有人喪生的戰爭對比起來，則顯得小打小鬧了，對吧？

是不是應該這麼對比？一個是真場景，一個則是假的。

沒錯了，我們現在做的，才是真正的戰場。

第三次世界大戰則是小打小鬧。其實，神想讓我們這樣看。



就等於我們看到一場大戰，然後用《殺戮戰場》的方式拍攝出來，

就是 acknowledge（承認）這件事，然後為了它，拍攝了一部舞台劇或電影。

透過這意念，我們可看出，是為了 honour（致敬）或紀念這場戰事。

但現在，卻是神用第三次世界大戰來表彰我們於 10月 8日當天獲獎，

你明白我這裡說的對比嗎？我所說的主位和受位顛倒了，就是這個意思。

這不該如此。正常人甚至不會懂得這麼想，對不？但當你試著這麼想，

神豈不一直在用歷史上的共同信息，來表彰我們所做的每一件事？

我的意思是，神以時代中發生的重大事件，

如第三次世界大戰，來紀念我們的一件小事蹟。

共同信息的性質，直至如今都是這樣。

那你想想，我們在這個時代有多偉大？



原來在神來說，祂就好像在拍攝話劇般，調動了一些事，

就是為了表彰你在這裡做的一件小事。一直都是這樣，且從未間斷。

可以說，自 4794這個號碼出現的那個星期開始，直到現在都是這樣。

這就是錫安的那種存在，也就是我所說的，主、受位顛倒了。

因為通常，在我們的認知裡，會覺得應該為了致敬一場很龐大的戰爭、萬里長城，

或成吉思汗征戰歐西，而去拍攝電影，選用一些演員，如尤‧伯連納，來參與拍攝，

以此來致敬這件事，以小打小鬧的方式來紀念。

但神看待全世界的歷史，對比新婦的存在，他們全都是小打小鬧，以此來紀念我們。

無論是我們的嗜好組、e-song、主日信息，

神全都用世界大事，明碼實價地讓我們看見自己的價值。

神用世界上真正的大事，包括歷史上的大事，成為共同信息，

來印證我們每一個星期所發生的事。

這就是為何，雖然我們對這類事情如此陌生，

卻會下意識地立刻去找文化密碼、共同信息的原因，

是因為，我們總覺得當中肯定有一個連繫，卻不知其比例。

那比例其實就是這樣。

因此，我用了一個很簡單的形容，說：「主位和受位顛倒了。」

即，對比以色列圍城，當然是以色列圍城這件事比較重大啊，

以西結做模型這事，算得了甚麼？

它根本不是主角，只是用來映射、預言圍城這事。

圍城的事才是重要的，你這個模型算甚麼？但在神看來，卻不是這樣。

神所作的，不斷在證明，我們連做模型，都比世界大事重要。

有甚麼可以證明呢？關於高達的共同信息從未停止，

整個高達系列的存在，包括所有型號，有感動所做的一切製作，

當中全部的意義，都是讓我們拿來作印證的。

你想想那份心意，當中有多少神的參與？然後，當我們配合好後，

高達就在這數年間，不斷印證全世界正在發生的事。

換言之，連高達背後的鋪排，神都不會讓我們覺得是粗製濫造，

而是覺得我們製作的模型，才是神精雕細琢的工作，以及珍而重之的事。

我們對這類事情感到很陌生，故當你第一次聽見時，你會感到很神奇，

但你總摸不清當中存在何等神奇及重要的比例，亦不知其程度。

所以於這次，我便告訴你，如果對比我們「1008」（10月 8日）當天，



因為「1008」還有很多其他的印證，

當天這場比賽，它在神眼中的重要性，比第三次世界大戰的開始更重要。

故這便讓你看見，因為，假使我們沒這麼重要的話，那會有甚麼現象出現？

如果後者更重要，圍繞主角的軸心點便會在它那處。

這場大戰持續一個月後，世上應該會出現另一件事情去印證它，

然後發展至另一處地方，又出現另一件事情去印證它。

但現在並非如此，現在所有的印證皆是圍繞著錫安。

我們在每一個星期、所發生的每一件事情，

不論是主日信息，或我們的詩歌，抑或是我們模型小組所做的事，

都讓我們看見世界的事情皆不斷圍繞著我們發生，好像被我們這些事跡所推動般。

但在我們的推動方式中，世事只是如我們的話劇般，僅為小打小鬧，

但神卻以它來回應我們，現在正活在神的旨意當中。

即使那些是世界大事，但我們知道他們並非活在神的旨意中，

所以神就廢物利用，謹記，神看他們如廢物般利用。

意即，神說：「你們發生的所有事情，就讓我以此成為錫安的紀念品，

以及對錫安的鼓勵，藉此告訴錫安：『我一直也在支持你，支援你。』」

現在是否這樣的呢？是的。

意即，我們並非眾多印證這世界發生的事情中，

其中的一個印證，即並非今天是藉錫安去印證，下星期由韓國去印證，

再下星期由 Kenneth Copeland印證，再下星期⋯⋯意即錫安只是做了一次印證。

不是這樣的。

事實是現在全世界，皆在印證錫安每一個星期所發生的事，為甚麼？

因它們全部皆是，神在我們這邊廂做了一些事，

然後神推動它們跟著我們的節奏走，成為我們的配角，就如我們的伴奏般。

對於這點，你想想難度到底多高，才可以做得這麼明顯，

將所有共同信息做到這樣子，這事多難，且是何等程度的深思熟慮！

當我分享出來時，你會發現，這可說是一脈相承，

即所有印證皆圍繞著我所說的這一點。

那就是我們是主角，錫安是主角，所做的每件事皆是主角。

然後神利用這些「廢物」的人類歷史，來推動每一件事，

而該段歷史可以是發生於今星期、今天，同一天發生，

但也可以早於 239年前，如史威登堡的死期，以那一天來印證。



即每一件事都是這樣的，貫穿全人類歷史，

皆與錫安息息相關，就是如此瘋狂，連颳颱風也是。

這有何意思？意思就是這比你想像中更可怕，世界正環繞著錫安轉動，

就如同背後有一位主宰為我們「贈興」。每件事都是這樣。

並且我們做的時候，在我們眼中，很多時候皆是隨機的，有些事亦並非由我們安排。

有時是一時興起，包括以高達模型作我的生日禮物。

我當時說出來，也沒有想過會成為三年的生日禮物，甚至現在踏進第四年了。

我當時沒有想到的，只是想起就做了。但你們親眼看見，箇中的印證竟這麼瘋狂。



自從進入「2012信息」，錫安現在越來越清晰地看見這種脈絡，

我們存在的重要性，我們的舉足輕重，就如中國對那些名人的形容：

「你跺一跺腳，這座城市便會震動三天」如此厲害的。

但我們卻是令世界震動！我們所做的一切，皆是無心插柳的。

而我們又真的發現，自己是這樣的存在。

這並非單單出現於我們的信息，連我們的生活起居、居住的地方，

連我居住的所有地方，包括我出生的地方，我讀書的地方，皆看見這跡象，

這麼神奇的。

應該說，世上所有的掌管皆用來印證我們。

換言之，神有否藉日期、時間的掌管來印證我們呢？有的。



有否以歷史的掌管來印證我們呢？有的。

有否藉著全世界建築物的地標、古文物，來印證我們呢？有的。

有否以歷史中的屬靈意義去指向我們呢？有的。



比如從西奈半島星圖，一直到現在我們所說的，約書亞世代攻打迦南美地。

我所說的是，神用了世上所有的掌管去講述我們。

那麼，祂有否用星宿來講述我們呢？有的。

現在我所指的是，我們以往對此習慣了，

然而，現在用上歷史來講述我們，你會發現，甚至連人類歷史亦是如此。

現在回想，是的，現在神推動全人類歷史，將之當作廢物利用一般。

「打仗？好！就用打仗來印證日華牧師。」



如此，這就發現，原來我們真的那麼重要。

因為如果把以前發生，已不能變動的事情，來印證我們，

尚且說得通，既然神說喜歡。

但現在正在發生第三次世界大戰，現在正在打仗、攻打黎巴嫩，

現時敘利亞等地方又開戰云云。

嘩！那些是現正發生的事情，若是以歷史來作印證，尚且不會出現傷亡。

倘若現在以西奈半島星圖，以色列人在曠野繞圈子 40年來印證我，

現在便不會出現任何死傷情況。

但現在正在發生的戰爭，卻會導致人命傷亡。

每天皆有以色列人陸續死去；加薩走廊亦變成廢墟。

然而，神卻以這些來印證錫安。



相反，我們每天仍然在享受世界，按自己喜好吃飯、餐點外賣等，

我們覺得這是很平常、日常的生活。

但問題是，全世界的歷史好像在為我們打氣，

但背後的推動者——神，正推動它們來為我們打氣，

告訴我們，那位掌管者，是怎樣安排現時世界的結束。

如此，我們才會越來越覺得奇怪，所看見的印證是聖經中沒有先例的，

從來也沒有先例，但我們卻能不斷找到印證。

但每次找到印證，真的並非自欺欺人，大家都知道，並非別的名字，

也並非別的數字，正正就是那些數字，

譬如「133」、「111」、「666」、「777」等，你真的沒看到別的數字出現。

我們就是在該星期講述那些內容，那件事就發生了，真的很瘋狂！

我們只知道很瘋狂，但我們現在想清楚，

神要推動現實至甚麼階段，才能做到如此程度？

甚至，我們開始分享嗜好小組的印證後，

正如現在分享有關嗜好小組的印證，更讓我們從嗜好小組看見這現象。

我們看到，就我們發生的所有事情，

神都會讓歷史相應地爆發、改變或扭轉某些事情。

意即，出現這些十分瘋狂的現象。



但我們只是做一些我們稱為日常的事情，就像我們吃家常便飯，

我沒想到，我這一頓飯，會引發第三次世界大戰。

我們做這麼簡單的事，沒想過會演變成這樣。

我們對比全世界的重要性，就是這樣。

神既刻意，又完全沒有避忌下，不只讓這現象出現一、兩次，

而是隨時在一個星期裡出現一、兩次，意即每星期都有一、兩次，

並如此持續了這麼多年。

我就是在說這一種現象，我們既會感到陌生，

我們為甚麼會感到陌生？因我們從未曾看見神用在其他人身上，從來沒見過！

但神卻用在錫安上，從「2012信息」開始，一直沿用至今，

只不過，這次分享嗜好小組的時候，嗜好小組也開始出現這種現象，

我正指出這一點。

嗜好小組只是我為自己，安排生日禮物的「製造場所」，

如此看來，我們錫安究竟擁有怎樣的人手？我們是一位怎麼樣的人物？

即在神眼中，我們究竟是一個怎樣的存在？

我乃是意指，原來神是如此重視性格，就是重視我們性格上的配得，看為十分重要。

但對於性格，在這時代，卻是最被人們貶低的。

且看那麼多騙案出現，就知道那等人是多麼下賤、冷酷，為了錢，甚麼也做得出。

雖然那些人將性格棄之如舊履，但問題是，神卻那麼重視，錫安在默默無聞下，

我不是說，全世界的人都知道，但我們是自己在私底下，在內心當中如此度過一生。



但神卻全部計較，計較至把我們在私底下所建立、所鍛鍊、所做的事，

現在完全在公開的情況下，將其發揚光大，就是這樣子。

----------------------

以下，是接續日華牧師於 2024年 11月 11日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

就像神容許我們做甚麼都行，但當然，這都是聖靈帶領的，

我們做的時候，並沒有打算弄死任何人，亦沒有預料會因此引發第三次世界大戰，

也沒想過會導致以色列人，要迅速回到耶路撒冷備戰。

我們的詩歌也不是刻意為此而創作，但我們完成創作後，

那個星期就發生了相應的事情。

那種感動，甚至只是我們的臨時起意，「就於這個星期的主日發放吧。」

或「就這樣做吧。」，我的講道就更如是。

有時連我自己都不知道那天會說甚麼，因為我多數是在回答你們的問題，

挑起了話題後，我就分享，就這樣構成了一天都沒有偏差。

但現在，我們這種事奉方式，完全有別於以西結那種「耶和華如此說」的方式。

「以色列會這樣那樣，到某年某月某日就會這樣那樣⋯⋯」

即便如此，也只關乎一個國家或一個城市而已，

但現在我們談論的乃是世界大戰等世界大事，

且不論甚麼題目，盡都吻合我們的信息。

你能否意識到，當中的重要性有多大？

如此，你便明白，為何要用整部舊約去印證新約。

因為新約中的人，確實是神所認可的，

即使是新約裡最微小的那一位，也勝過舊約中最大的那一位，

其珍貴性與重要性，已達至一個程度，不僅影響一個國度，

更是影響全世界所有活著的人，誰若不聽從，就將面臨死亡。



為何會如此？謹記！我們首先必須確立一個定義——這個世界是否必然有神？

神是必然存在的。

既然有神，為何祂容許全世界有數以百萬、千萬計的人喪生？

為何讓餘下的數億人都留下後遺症？你可曾想過這個問題？

神的確存在，但祂為何容許這一切發生？

除非，神認為已給予人類足夠的機會；

除非，神認為這樣做合乎公義；除非，神認為祂已經仁至義盡了。

而事實就是，許多人喪生，餘下的人亦成傷殘。

我們回顧全世界，每年的死亡人數是倍增的，而非僅是遞增。

既然神確實存在，為何祂會容許這一切發生，並且認為這樣做合乎公義？

除非是神認為，祂已給予世人足夠的提醒、機會與救贖，只是世人不接受而已。



換言之，你可曾從反面想過？

除非這世上沒有神，但如果神確實存在，那麼，歷史上最大的救贖已經出現了，

只是世人不願聽從，所以，他們全都是該死的！

因為在神眼中，祂容許這一切發生，然而，若非經過神的允許，

一位基督徒連一根頭髮也不會落地。這不正是聖經所說的？

神是否極其看重聖徒的生命？聖經豈不是如此說的？是的！

但你看，如今有多少基督徒已喪命？

這現象遍及全世界，不僅發生在一個城市或一個國家，

各地皆陷入戰爭、疫症之中，更因經濟崩潰，導致許多人跳樓輕生。

神必然存在，但為何祂容許這幾年間發生如此巨變？究竟為何？

所涉及的人數簡直難以想像，單看死亡率便知，

這數年間，各地死亡人數都在倍增，年年如是。

而我們清楚明白，很多人撐不了數年便離世。

除非是神說，我已給你們足夠的機會、恩典與出路，只是你們不肯接受。

除非是他們做了某些事，或不做某些事，

導致神認定這些人是該死的，除非是基於這個緣故。

因為世上必然有神，故此，必然是這個緣由。

神難道是受人威脅嗎？難道是神無法戰勝撒但，便任由這一切發生？

這斷乎不可能。

單看美國，標榜為基督教國家，卻有多少人因此喪生？



故此，從基本邏輯中，我們可見一個重點，從這重點中，作為當事人的我們，

便能明白，我們就是世人的救贖，我們已宣講數十年了。

然而，我們卻遭遇何等際遇？

換言之，在神眼中，錫安的重要性已達至一個階段，若以事實背後的邏輯來看，

在神眼中，全世界的人，無論其母語是英語、粵語、國語、印度語，或是法語，

全世界的人若不聽從錫安過去數十年來的信息或警告，便全是該死的。這就是結論！

為何我如此說？正是因為我們的共同信息。

當這一切事情發生之時，皆與錫安信息、熾焮創作的詩歌，

以及主日講道，甚至與嗜好組做事的進程，全然一致。

你從這個概念中可見，我們的重要性何其重大！

在神眼中，祂將我們置於這個時代，可說是整個時代，三生有幸。

這正如《希伯來書》所言，眾多聖經中的古人，他們本是世界不配有的人。

你試想，《希伯來書》所指的眾聖徒，是否盡屬舊約？全數都是！

若他們皆是世界不配有的人，那麼，新婦呢？新婦的價值該如何定準呢？

我現在所說的，是神掌管世界，我們亦知道祂的掌管是無微不至，

從共同信息便可得知。

但，為何神會容許數以千萬計的人喪生？又使數以億計的人傷殘？

除非神認為，依據贖罪日的標準，這些人是該死的；

除非神認為，祂給世人的警告已然足夠。

「我已給出最好、最重要的警告，但你們卻不聽從！」

除非，祂所賜予那向世人發出警告的教會，正是有史以來，世界不配有的人。



若照著《希伯來書》所言，舊約眾聖徒是世界不配有的人，

那麼，這群人更是全人類歷史當中，世界最不配有的人。

如何證明這一點？只須回顧錫安教會的事跡，以及所分享的全部信息。

如果你重新思量這個價值觀，並以「神眼中的瞳人」這標準，去審視錫安，

我們就能體會到神的心思。

當我們以神的目光去看錫安，所聽的每一篇講道、每一年的教導，

連我們都會覺得，這世界實在罪有應得，正因他們不聽錫安信息。

如果在神眼中，錫安連一點價值都沒有的話，當然，你不會這樣想，

但若你嘗試以神的心態去看的話，你便會領悟得到。

因為，至少錫安的弟兄姊妹聽了信息後，也會認同我所說的，

「自贖罪日起，不聽從者該死」這一點。



而今時今日，這一切發生的原因，正是神在表達，錫安教會的存在，

比以西結更為重要。

原因，以色列人並非因得罪以西結，繼而亡國滅城，乃是因得罪了神。

如今，神要讓歷史上的世人明白，你們因得罪了新婦，以致滅國、打仗，難逃死劫。

事實上，這種共同信息出現在錫安，並非我們刻意製造，

而是我們執行之後，才發現是神的安排。究竟神為何要如此安排？

因為，我們並非接收到啟示：「耶和華如此說，某日將有何事發生，

某日又將發生何事，這數年間又會發生這些事。」

你想想看，這個印證豈不是自疫情爆發的第一天，神已採用這種方式？

你可還記得疫情爆發首日，我們身在何處？我們正在郵輪上。

我們所乘的郵輪駛抵何處，疫情便在該處爆發。

你細想，神為何如此行？這並非我們刻意安排的，

也不是我們預知疫情將於何處爆發，而刻意前往。

我們根本無法掌控郵輪的航向。

當我們在新加坡會合登船的時候，才驚覺疫情已延及新加坡，

隨後，我們便啟航了。

此後，我們所到之處，新聞便報導疫情在該處爆發。當時看來，實在非常有趣！

然而，這種現象，如今也在嗜好組中出現。

你可明白我所說的，神為何要用這種共同信息來成就這一切，祂為何刻意如此行？

難道祂不能如昔日啟示先知、Bob Jones般，預言將會發生哪些事情，

甚至預言彗星的出現，以及世人將如何命名？

Bob Jones確實做到，也曾有此經歷，藉此讓人們知曉，

這些都是神的作為，是神告訴 Bob Jones的。

然而，我們現在所經歷的卻是：不論我們做了甚麼，社會就會發生甚麼，

而不再是「耶和華如此說」的方式。

每一事件皆與我們有關，我們都參與其中，

並且，我們在當中的作為，都有相應的印證，

有相應的招牌、意義、共同信息印證，甚至，連靈意也相互呼應。

我想說的是，神為何要這樣做？

回溯歷史，神是特意做到，是他們得罪了錫安；是他們不聽這些信息。



為何如此？因這現象曾在 Alef出現過，兩個 Alef皆出現過。

於摩西的時代，可曾有這個現象？以色列人不聽從摩西，下場是如何？

於主耶穌的時代，以色列為何會滅國？因為他們不聽從主耶穌，將祂釘死於十架。

你們看見嗎？

你必然清楚知曉，埃及的滅國與十災的降臨，全因他們不聽從摩西之言，

是摩西引致十災臨到，當然，這是神借力給摩西的。

我們亦知道，歷史上的另一個 Alef，必定是主耶穌導致的，因為祂實在太珍貴，

神為了主耶穌的緣故而滅了以色列，因為他們將主耶穌釘死。

正是因主耶穌的價值至高無上，已非這個國家所能承受。

如今，錫安的存在也是如此，是這個世界所無法承擔的！

若你們聽同赴郵輪之旅的人回憶當時的事，必會感到非常有趣！

然而，現在我以邏輯告訴你，神在聖經裡將 Bible Code隱藏得如此仔細，

為何祂做每一件事時，做法都如此有趣？而不是預先宣告：

「耶和華如此說，當我們踏足何處，神就降災該處，將會發生這些事情。」

甚至，我們現已知道，那些感染人數皆與數字「33」有關，背後究竟是誰在推動？

正是 Freemason！為何她要在那些地方佈局？因為她知道我們的時間表。

現在我想讓你看看，儘管你已聽過很多共同信息，但你每一次聽到共同信息，

難道不覺得背後存在一種特別的操控方式，有別於以西結的時代嗎？

我們等同那預言的Walking Oracle（行走中的神諭），當我們抵達某個地方，

就像約櫃親臨該處，而成為人們的審判。這是神故意安排的，對吧？

因為，我們每次都會詳盡檢查和研究，但這確實與整個舊約的方式截然不同。



神是有意為之，讓我們引發那些事，我們就像蝴蝶效應中的那隻蝴蝶一樣。

但問題是，與此同時，我已不只一次提到，我們將會時空穿梭，以鐵杖管轄列國，

在時空穿梭中，我們會作列國的審判者，我已不只一次這樣提及。

神是否用這種形態，來印證錫安就是這個身份呢？

話說回來，我們暫且不談地點。

神既是公義、掌管萬有，連死亡人數，也不會多一人或少一人。

就連一隻麻雀掉在地上，也必須經過神的允許。

為何這幾年會發生這樣的事？難道祂認為已給予全世界足夠的機會？

按照祂的公義和正直，祂是否認為，在公義、正直的天秤上，祂已做得足夠了？

祂已經給了世人，最有價值且足以相抵的機會了？

對於這個相抵的機會，祂所做的已經足夠了，以及值得在這些人不接受拯救的同時，

祂能合法合理地審判。那執行人是誰？是錫安。

這是肯定的，因為現時舉世其他教會，我們看到 Kenneth Copeland，
在 COVID疫情剛開始時，他還一頭霧水。

當聽到他的禱告內容，我們不禁掩著半邊嘴笑。

那種不明白的程度，完全無法與錫安相提並論。



現在從這個角度，你會發現，在這個過程中，神是持續印證錫安。

原因在於錫安所下的一切定論，例如錫安的價值；錫安擁有審判的權柄；

錫安確實能夠時空穿梭；錫安是唯一一間守住棚節的教會。

住棚節，簡單來說，原來是記載錫安的事蹟，

記載錫安最終完成的事蹟，七個節期就此正式完結。

這等同一個回應，對神所展開的整個救贖，

在終結時的回應，這才造成我們現今所見的世界現況。

事實上，關於「2012信息」，從第一篇開始，

就如我上星期所說，當時誰知道甚麼是「The Simpsons Code」？

但現在誰不知道「The Simpsons Code」呢？是誰提出的？正是我們。



從一開始，在神看來，原來「2012信息」從一開始，神已覺得足夠了，

已給予世人足夠的救贖及機會。但他們不願聆聽，那便是該死。

為甚麼？贖罪日是一件甚麼事情？贖罪日就是由一個人，代表整個以色列，

進入至聖所，取出 Oracle（神諭）。

這個人，我們稱之為大祭司，是那一年的大祭司，為何說「那一年」呢？

因為如果他離世，下一年可能換另一人。

但原來，歷史上最後一個贖罪日，將會由一間教會，擔任那位大祭司。

當她從至聖所出來後，便會審判全地。

所以，在末後日子，若有這位大祭司存在，

這位大祭司的身份，實際上決定了全世界的生死。

這如同過去的以色列一樣，是由一位大祭司決定全國的生死。



而事實上，這位大祭司究竟是誰？現在你看見了，正是錫安。

因此，贖罪日根本是講述這件事，便是由一個人代表整個國家。

若整個國家不聽從，與無法得到赦罪，這位大祭司一人就能決定一國的生死。

但問題是，神設立這個活劇的原因，是要讓你知道，在世界結束之時，

將會由一位女祭司，即這個新婦，來決定全世界的生死。

所以你會看到，我們不只有一兩個共同信息，而是有十多年的共同信息。

其實它們所圍繞的形態是一致的，既不是偶然，也不是隨意。

不論我們到哪裡，分享甚麼內容，相應形態的審判，便隨之而來。

原因是，神其實想表達一件事，至少讓我們明白，

我們的價值，在神眼中，與這個世界相比，我們有多麼重要。

難怪，我們會成為一個 monument（紀念碑），原因就在於此。

----------------------
 
主日部份

日華牧師：

所以我才會說，【Jerusalem】這首歌，其實是Walking Oracle，
因為，如果時空倒置，這首歌沒有播出，其實那些事並不會發生，

居然可以達到這樣的程度，而這就稱為 Oracle。



大家都知道，甚麼是 Oracle。
Oracle不是像聖經那樣，記載了以後，大家天天看，不是的！

Oracle是頒佈後，那件事即日便發生。

如我所言，這已經不是一個預言，而是一個審判，是贖罪日的審判，

我們一旦發聲，事情便會發生，成為他們的審判。

即，在我們分享後，以巴戰爭開始了。

我們知道，目前在加沙，戰火肆虐，許多人流離失所。

但這些，正是他們「以別神代替耶和華」所帶來的審判，

先是經濟困難，還要遭受這樣的轟炸。



是的，這是一個審判。但你是否知道，這審判來自於這時代的Walking Oracle？
而這個Walking Oracle是由誰發出的？是由錫安發出的。

所以，獎勵是在我們手中，你知道嗎？

第三次世界大戰會發生的原因，我們並不是預言它會發生，

而是，如我上星期所說的，是我們命令它發生的。

這是因為，我們已經能接觸到至聖所，我們能說出這事，

神的話語能在這個時候發出來，當事情發生時，我們就成為神的使者、代言人。

當事情發生後，沒理由說要把獎勵給神吧，因為，是神導致這事發生的。

所以，在導致整件事發生的過程中，我們成為其中的一個中轉站，

因此，獎勵就會在我們手中。

即這場戰爭，讓神能夠審判這些國家，審判這些不以耶和華為神，還沾沾自喜的人，

甚至還敵擋神的受膏者，即這時代的以色列。以上這些，神都要審判。

而這一切，都藉著我們，在不經意中，把Walking Oracle頒佈了出來。就是這樣！

這就是贖罪日的特性。

所以上次我們提到，中東的局勢，也只是為我們製圖，就是這個原因。

這全是因為我們的 Oracle，導致其發生的。

故，在歷史上，這已不是何西阿、以西結的級數，而是已經超越了他們，

但卻是以他們一樣的形態，開始了一場戰爭。

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：

「感謝神，我要對得起這個世界不配有的身份！」



Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


